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 --------- Aos 28 dias do mês de dezembro do ano de 2020, pelas catorze horas e trinta minutos, 

no Salão Nobre dos Paços do Município e, através de videoconferência pela plataforma Webex, 

reuniu em sessão ordinária a Assembleia Municipal de Montemor-o-Velho, com a seguinte 

ordem de trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 1. Período de Antes da Ordem do Dia. ---------------------------------------------------------------  

 --------- i. Tomada de Posse de Ruben Emanuel Jorge Soure. ---------------------------------------------  

 --------- ii. Tomada de Posse de Elisa Maria Sá Pinto. -------------------------------------------------------  

 --------- iii. Tomada de Posse de Nuno Filipe de Jesus Cardoso. ------------------------------------------  

 --------- iv. Eleição do Primeiro Secretário da Mesa da Assembleia Municipal. ----------------------  

 --------- v. Eleição do Segundo Secretário da mesa da Assembleia Municipal ------------------------  

 --------- 2. Apreciação da informação escrita do Senhor Presidente da Câmara, nos termos da 

alínea c), nº 2, do art.º 25º da Lei nº 75/2013 de 12 de setembro, na sua atual redação. --------  

 --------- 3. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a Proposta de Imposto Municipal 

sobre Imóveis, a cobrar em 2021 referente ao ano de 2020. ---------------------------------------------  

 --------- 4. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a Proposta de Derrama a lançar no 

ano 2021 referente ao exercício de 2020. ----------------------------------------------------------------------  

 --------- 5. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a Proposta de Participação no IRS 

(imposto sobre rendimento das pessoas singulares) referente aos rendimentos de 2021. ------  

 --------- 6. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a Proposta de Taxa Municipal de 

Direitos de Passagem (TMDP) a aplicar em 2021. ------------------------------------------------------------  

 --------- 7. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a Proposta de Orçamento para 2021 

e Grandes Opções do Plano 2021-2025. ------------------------------------------------------------------------  

 --------- 8. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a Proposta de Mapa de Pessoal do 

Município de Montemor-o-Velho para 2021. -----------------------------------------------------------------  

 --------- 9. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a Proposta de Transferência de 

Competências para as Juntas de Freguesia. -------------------------------------------------------------------  

 --------- 10. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, Lei n.º 50/2018 de 16 de agosto - 

Lei-quadro da transferência do exercício de competências para autarquias locais e para as 

entidades intermunicipais: -----------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- a) Diploma de âmbito setorial Decreto-Lei nº 55/2020, de 12 de agosto – concretiza a 

transferência do exercício de competências para os órgãos municipais e para as entidades 

intermunicipais no domínio da ação social – proposta de não-aceitação da transferência do 
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exercício de competências no domínio da ação social, para o ano de 2021. -------------------------  

 --------- b) Diploma de âmbito setorial Decreto-Lei nº 55/2020, de 12 de agosto – concretiza a 

transferência do exercício de competências para os órgãos municipais e para as entidades 

intermunicipais no domínio da ação social – acordo prévio dos municípios. ------------------------  

 --------- 11. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, as Minutas de Contratos 

Interadministrativos de Delegação de Competências a celebrar entre o Município de 

Montemor-o-Velho e as onze Juntas/União de Freguesias do Concelho: -----------------------------  

 --------- a) Proposta de Minuta de Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências 

entre o Município de Montemor-o-Velho e a Junta de Freguesia de Arazede. ----------------------  

 --------- b) Proposta de Minuta de Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências 

entre o Município de Montemor-o-Velho e a Junta de Freguesia de Carapinheira. ----------------  

 --------- c) Proposta de Minuta de Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências 

entre o Município de Montemor-o-Velho e a Junta de Freguesia de Ereira. -------------------------  

 --------- d) Proposta de Minuta de Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências 

entre o Município de Montemor-o-Velho e a Junta de Freguesia de Liceia.--------------------------  

 --------- e) Proposta de Minuta de Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências 

entre o Município de Montemor-o-Velho e a Junta de Freguesia de Meãs do Campo. -----------  

 --------- f) Proposta de Minuta de Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências 

entre o Município de Montemor-o-Velho e a Junta de Freguesia de Pereira. -----------------------  

 --------- g) Proposta de Minuta de Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências 

entre o Município de Montemor-o-Velho e a Junta de Freguesia de Santo Varão. ----------------  

 --------- h) Proposta de Minuta de Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências 

entre o Município de Montemor-o-Velho e a Junta de Freguesia de Seixo de Gatões. -----------  

 --------- i) Proposta de Minuta de Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências 

entre o Município de Montemor-o-Velho e a Junta de Freguesia de Tentúgal. ---------------------  

 --------- j) Proposta de Minuta de Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências 

entre o Município de Montemor-o-Velho e a União de Freguesias de Abrunheira, Verride e Vila 

Nova da Barca. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- l) Proposta de Minuta de Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências 

entre o Município de Montemor-o-Velho e a União de Freguesias de Montemor-o-Velho e 

Gatões.  -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 12. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a Proposta de Apoio Financeiro às 

Freguesias do Concelho no quadro da promoção e salvaguarda articulada dos interesses 
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próprios das populações e no âmbito da pandemia da doença COVID-19. ---------------------------  

 --------- 13. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o Regulamento de atribuição de 

benefícios fiscais do Município de Montemor-o-Velho. ---------------------------------------------------  

 --------- 14. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o Regulamento do Programa 

Municipal de Apoio ao Desenvolvimento Económico/Recuperação - combate aos efeitos 

económicos da pandemia do COVID-19 do Município de Montemor-o-Velho.----------------------  

 --------- 15. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a Minuta do Contrato de Delegação 

de Competências da Câmara Municipal no Diretor do Agrupamento de Escolas de Montemor-

o-Velho – Ano civil de 2021. ---------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 16. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a celebração do contrato nos 

termos da alínea p) do n.º 1 do art.º 25º da Lei 75/2013, de 12 de setembro na sua atual 

redação - Ecopista do Antigo Ramal Ferroviário da Figueira da Foz - Contrato IP. ------------------  

 --------- 17. Designar, sob proposta do Executivo Municipal, os Representantes da Assembleia 

Municipal (efetivo e suplente) na Comissão Consultiva da 2.ª Revisão do Plano Diretor 

Municipal de Montemor-o-Velho. -------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 18. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o Reconhecimento de Relevante 

Interesse Público para construção do parque de estacionamento do edifício referente à 

atividade destinada a indústria, comércio e serviços, apresentado por Sabores de Tentúgal, 

Lda – Rua da Doçaria Conventual, n.º 776 – Freguesia de Tentúgal – Processo n.º 09/2020/07.  

 --------- 19. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o Pedido de emissão de parecer 

sobre emparcelamento simples ao abrigo da alínea b) do n.º 5 do artigo 51º da Lei n.º 

111/2015, de 27 de Agosto, apresentado por Filipe José Ribeiro Almeida – Processo n.º 

2020/950.20.001/745. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 20. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o Pedido de emissão de parecer 

sobre emparcelamento simples ao abrigo da alínea b) do n.º 5 do artigo 51º da Lei n.º 

111/2015, de 27 de Agosto, apresentado por Filipe José Ribeiro Almeida – Processo n.º 

2020/950.20.001/744. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 21. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o Pedido de emissão de parecer 

sobre emparcelamento simples ao abrigo da alínea b) do n.º 5 do artigo 51º da Lei n.º 

111/2015, de 27 de Agosto, apresentado por Filipe José Ribeiro Almeida – Processo n.º 

2020/950.20.001/746. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 22. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o Pedido de emissão de parecer 

sobre emparcelamento simples ao abrigo da alínea b) do n.º 5 do artigo 51º da Lei n.º 
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111/2015, de 27 de Agosto, apresentado por Filipe José Ribeiro Almeida – Processo n.º 

2020/950.20.001/742. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 23. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por José Manuel Ferreira Davim - Rua de Santa 

Marta n.º 10 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 

06/2020/48. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 24. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Sandra Cristina Bento dos Reis - Rua Fernão 

de Pina, 13 – Lote L – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 

06/2020/49. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 25. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por António Manuel dos Santos Alves – Rua 

Fernão de Pina, 6 – Lote J - União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 

06/2020/51.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 26. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por José Maria Esteves Santa Rita – Rua Santa 

Marta n.º 3 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 06/2020/75. 

 --------- 27. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por António João Couceiro Mendes das Neves 

– Encosta do Castelo, n.º 3 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo 

n.º 06/2020/25. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 28. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Bruno Manuel Dias da Silva – Rua Fernão 

de Pina, Moradia M, n.º 15 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo 

n.º 06/2020/04. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 29. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Conceição Monteiro Cavaleiro – Largo 

Macedo Sotto Mayor, n.º 9 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo 

n.º 06/2019/139. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 30. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Ana Rita Gonçalves Ribeiro de Sousa - Rua 

Dr. José Galvão, 36 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 

06/2020/73. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 --------- 31. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Herança de Maria Amélia Moura de 

Almeida Ventura da Silva - Rua Dr. José Galvão, 186 – Fr. C – União de Freguesias de 

Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 06/2020/96. ------------------------------------------------  

 --------- 32. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Herança de Maria Amélia Moura de 

Almeida Ventura da Silva - Rua Dr. José Galvão, 186 – Fr. D – União de Freguesias de 

Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 06/2020/97. ------------------------------------------------  

 --------- 33. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Herança de Maria Amélia Moura de 

Almeida Ventura da Silva - Rua Dr. José Galvão, 186 – Fr. E – União de Freguesias de 

Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 06/2020/98. ------------------------------------------------  

 --------- 34. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Maria Lucília Alves Neto - Rua Direita do 

Castelo, 6 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 06/2020/57.  

 --------- 35. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Vitor Manuel Auxiliar Teixeira - Rua Dr. 

José Galvão, n.º 13 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 

06/2020/89. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 36. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Vitor Manuel Auxiliar Teixeira - Rua Dr. 

José Galvão, n.º 15 – Fr. A – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo 

n.º 06/2020/90. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 37. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Vitor Manuel Auxiliar Teixeira - Rua Dr. 

José Galvão, n.º 21 - A – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 

06/2020/93. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 38. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Vitor Manuel Auxiliar Teixeira - Rua Dr. 

José Galvão, n.º 21 - B – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 

06/2020/91. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 39. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Célia Trindade de Jesus Ferreira - Rua Dr. 
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Manuel Gama Lobo, 3 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 

06/2020/81. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 40. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por António da Costa Rodrigues Moreno – Rua 

Conselheiro Mendes Pinheiro n.º 30 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – 

Processo n.º 06/2020/64. -------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 41. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Fernando Capinha Lopes – Rua 

Combatentes da Grande Guerra n.º 7 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – 

Processo n.º 06/2020/29. -------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 42. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por António Luís Fernandes Maranha – Rua Dr. 

José Galvão, 9 – Fr. B – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 

06/2020/77. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 43. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por António Luís Fernandes Maranha – Rua Dr. 

José Galvão, 9 – Fr. C – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 

06/2020/76. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 44. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Rui Manuel Pires Maranha – Rua Dr. José 

Galvão, 9 – Fr. A – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 

06/2020/78. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 45. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por António Manuel Pedrosa dos Santos - Rua 

Fernão de Pina, n.º 5 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 

06/2020/108. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 46. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o Pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Rui Guilherme Pereira Neto - Rua Fernão 

de Pina, n.º 17 (fração F) – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 

06/2020/110. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 47. Aprovar sob proposta da Câmara Municipal, a Minuta de Adenda ao Contrato de 

Gestão Delegada para a prestação de serviços de abastecimento público de água para 

consumo humano e de saneamento de águas residuais celebrado entre os MUNICÍPIOS DE 
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MONTEMOR-O-VELHO, SOURE E MIRA e a ABMG - ÁGUAS DO BAIXO MONDEGO E GÂNDARA, 

E.I.M. S.A. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 48. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a correção à redação da 

deliberação tomada no Ponto 10 da Sessão da Assembleia Municipal de 29 de setembro de 

2020 - Fornecimento de energia elétrica de instalações em Baixa Tensão Normal – Iluminação 

Pública (BTN-IP) para os anos de 2021/2022. -----------------------------------------------------------------  

 --------- 49. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a Autorização genérica para efeitos 

do disposto no n.º 2 do art.º 16 da Lei n.º 73/2013, de 3 de setembro, na redação atual - 

Isenções e Reduções de Taxas, para o ano 2021. ------------------------------------------------------------  

 --------- 50. Tomada de conhecimento, sob proposta do Executivo Municipal, Lei n.º 50/2018 

de 16 de agosto - Lei-quadro da transferência de competências para Autarquias Locais e para 

as Entidades Intermunicipais - Diploma de âmbito setorial DL 107/2018 de 29 de novembro - 

transferência de competências para a Câmara Municipal no domínio do estacionamento 

público. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 51. Tomada de conhecimento, sob proposta do Executivo Municipal, do Tarifário dos 

serviços de Abastecimento e Saneamento para o ano 2021 a aplicar pela ABMG - ÁGUAS DO 

BAIXO MONDEGO E GÂNDARA, E.I.M. S.A. --------------------------------------------------------------------  

 --------- 52. Tomada de conhecimento, sob proposta do Executivo Municipal, Lei 50/2012, de 

31 de agosto – Deveres de informação das empresas locais - Relatórios trimestrais ABMG, 

E.I.M, S.A. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 53. Tomada de conhecimento, sob proposta do Executivo Municipal, da Cedência de 

equipamentos à ABMG - Águas do Baixo Mondego e Gândara, E.I.M., S.A., ao abrigo do 

protocolo de colaboração para o período de transição. ---------------------------------------------------  

 --------- 54. Tomada de conhecimento, sob proposta do Executivo Municipal, do Acordo de 

cedência de interesse público – declaração do trabalhador João Miguel Martinho Couto. ------  

 --------- 55. Tomada de conhecimento, sob proposta do Executivo Municipal, da anulação do 

cabimento por força da deliberação da Câmara Municipal tomada em 19 de outubro 2020 para 

a prestação de “Aquisição de serviços para o sistema de gestão de Resíduos Urbanos do 

Município de Montemor-o-Velho (2021 a 2023)”. -----------------------------------------------------------  

 --------- 56. Tomada de conhecimento, sob proposta do Executivo Municipal, da autorização 

genérica para dispensa de autorização prévia da Assembleia Municipal para Isenções e/ou 

reduções de taxas – Listagem de Isenções e/ou reduções de taxas concedidas entre 

01/09/2020 e 30/11/2020. -----------------------------------------------------------------------------------------  
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 --------- 57. Tomada de conhecimento, sob proposta do Executivo Municipal, da autorização 

genérica para dispensa de autorização prévia da Assembleia Municipal para Compromissos 

Plurianuais – Listagem de compromissos plurianuais assumidos entre 01/09/2020 e 

30/11/2020. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 58. Tomada de conhecimento do Relatório de Avaliação da Atividade da CPCJ de 

Montemor-o-Velho relativo ao ano 2019. ---------------------------------------------------------------------  

 --------- Procedeu-se à verificação da existência de quórum, registando-se as seguintes 

presenças: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Presenças – Mesa: Fernando Jorge dos Ramos, Telma Margarida Neves Simões e Joaquim 

António Graça Rainho. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

Membros: Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge, Ana Cristina da Silva Jorge, António Augusto 

Santos Torres, Nuno Filipe de Jesus Cardoso, Fernando Pereira Nunes Curto, Maria João Batista 

Sobreiro, Marcelo Gustavo da Silva Ferreira, Luís António Girão Fonseca, Lídia Maria Cavaleiro 

Teixeira Pagaimo, Tânia Sofia de Jesus Monteiro, Rui Jorge Félix de Almeida, Bruno Miguel Nunes 

Ferrão, Tiago Dinis Santos Silva, Ruben Emanuel Jorge Soure, Elisa Maria Sá Pinto, Renato Moço 

Nogueira Ribeiro, em substituição de António Monteiro Saltão, Maria da Graça Valente dos Reis 

em substituição de Camilo Jorge Gomes Coutinho Lourenço e Rui Manuel Salgado Canha 

Limeiro, em substituição de Francisco José Couceiro Nobre. ----------------------------------------------  

Presidentes de Junta: Arazede, Carapinheira, Liceia, Meãs, Pereira, Santo Varão, Tentúgal, União 

das Freguesias de Abrunheira, Verride e Vila Nova da Barca, União de Freguesias de Montemor-

o-Velho e Gatões, Secretário JF Ereira e Secretária da JF Seixo. -------------------------------------------  

Executivo: Emílio Augusto Ferreira Torrão, Carlos Manuel da Silva Rodrigues, Aurélio Manuel 

Mendes Soveral da Rocha, Diana Filipa Alves Andrade e Alexandre Miguel Marques Pimentel 

Leal. ---  -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- O PMAM, Fernando Jorge dos Ramos, deu início à sessão quando eram 14h45m, saudou 

os presentes e disse: “Temos quórum, vamos dar início à nossa reunião ordinária de hoje da 

Assembleia Municipal de Montemor-o-Velho. -----------------------------------------------------------------  

 --------- Ponto 1. Período de Antes da Ordem do Dia. ------------------------------------------------------  

 --------- Apenas duas ou três recomendações. Para quem está a participar por videoconferência, 

agradeço que tenham o microfone desligado, a não ser quando estão no uso da palavra; no 

momento que fizermos votações, que tenham a câmara ligada para podermos registar a vossa 

votação e, naturalmente para pedirem a palavra usem, alguns já sabem, outros não, a função 

“bate-papo” que está no vosso ecrã que nós faremos o registo da palavra e depois, dar-vos-



ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE MONTEMOR-O-VELHO 

Sessão ordinária de 2020, dezembro, 28 

 

Fl. 10/116 

emos a palavra. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Aqui na sala, também todos leram as recomendações do senhor Delegado de Saúde e, 

portanto, não se recomenda de facto, muita circulação. Relativamente às votações que irão 

decorrer ou a entrega de documentos, a nossa colaboradora Senhora D. Elisa Cruz, fará o favor 

de recolher o que vocês quiserem entregar, bem como recolherá os votos no momento das 

votações em urna. Porque nem todos têm um microfone, quando houver lugar à partilha de 

microfone têm, de facto, de ter o cuidado de utilizar o álcool gel. ---------------------------------------  

 --------- Como sabem, nós temos a tomada de posse de três membros por renúncia de alguns 

dos membros eleitos.  ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- i. Tomada de Posse de Ruben Emanuel Jorge Soure. ---------------------------------------------  

 --------- Tomou posse como membro efetivo da Assembleia Municipal de Montemor-o-Velho, 

Ruben Emanuel Jorge Soure. ---------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- ii. Tomada de Posse de Elisa Maria Sá Pinto. -------------------------------------------------------  

 --------- Tomou posse como membro efetivo da Assembleia Municipal de Montemor-o-Velho, 

Elisa Maria Sá Pinto. --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- iii. Tomada de Posse de Nuno Filipe de Jesus Cardoso. ------------------------------------------  

 --------- Tomou posse como membro efetivo da Assembleia Municipal de Montemor-o-Velho, 

Nuno Filipe de Jesus Cardoso. --------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- iv. Eleição do Primeiro Secretário da Mesa da Assembleia Municipal. ----------------------  

 --------- Usou da palavra o PMAM que disse: “Passaríamos à eleição do Primeiro-Secretário da 

Mesa da Assembleia Municipal.  -----------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Foi apresentada a seguinte proposta - Telma Margarida Neves Simões.” --------------------  

 --------- Com a presença de 31 membros, realizou-se por escrutínio secreto, nos termos do n.º 

3. do artigo 55.º da Lei 75/2013 de 12 de setembro, na sua atual redação, a votação da proposta 

apresentada que foi aprovada por maioria com o seguinte resultado: 20 votos a favor, 01 voto 

contra e 10 votos em branco. --------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- v. Eleição do Segundo Secretário da mesa da Assembleia Municipal ------------------------  

 --------- Usou da palavra o PMAM que disse: “De seguida passaríamos à eleição do Segundo-

Secretário da Mesa da Assembleia Municipal.  ----------------------------------------------------------------  

 --------- Foi apresentada a seguinte proposta – Joaquim António Graça Rainho.” --------------------  

 --------- Com a presença de 31 membros, realizou-se por escrutínio secreto, nos termos do n.º 

3. do artigo 55.º da Lei 75/2013 de 12 de setembro, na sua atual redação, a votação da proposta 

apresentada que foi aprovada por maioria com o seguinte resultado: 22 votos a favor e 09 votos 
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em branco. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Portanto, concluída que está a votação, dar as boas vindas aos meus novos secretários. 

Passamos à nossa ordem de trabalhos e, tal como vos foi informado atempadamente, proponho 

a retirada do ponto 47.º. Não tive mais nenhum pedido de aditamento ou retirada de pontos, 

pelo que dou por aprovada a ordem de trabalhos. -----------------------------------------------------------  

 --------- Continuamos a nossa assembleia e coloco à votação a aprovação a ata n.º 04/2020 

referente à sessão ordinária da Assembleia Municipal de 29 de setembro de 2020. ----------------  

 --------- Não havendo nenhuma alteração, a ata da sessão ordinária de 29 de setembro de 2020 

foi aprovada por unanimidade de acordo com o estipulado no n.º 3 do artigo 34.º do Código do 

Procedimento Administrativo que refere: “Não participam na aprovação das atas os membros 

que não tenham estado presentes na reunião a que elas respeitam”. ----------------------------------  

 --------- Temos também a listagem da correspondência recebida e expedida. Naturalmente que 

há a questão dos pedidos de substituição e, depois, uma questão ou outra que se quiserem 

consultar, naturalmente o podem fazer e, depois, como destaquei na correspondência recebida, 

a entrega da petição da “Saída de Montemor-o-Velho, Mira e Soure da ABMG”. --------------------  

 --------- Usando a nossa habitual sequência da reunião, eu pedia à nossa colaboradora Senhora 

D. Elisa Cruz para recolher os documentos que os membros da Assembleia tiverem para entregar 

à mesa neste ponto da Ordem de Trabalhos nomeadamente, moções, requerimentos e ou 

recomendações.  ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Os trabalhos foram suspensos durante 2 minutos. -----------------------------------------------  

 --------- Foram retomados os trabalhos. ------------------------------------------------------------------------  

 --------- Usou da palavra o PMAM que disse: “Deram entrada duas moções e um requerimento.  

 --------- Moção apresentada pelo 2.º Secretário, Joaquim Rainho (PS) – Moção de Congratulação 

de aniversário a diversas associações do concelho, conforme documento anexo à presente ata, 

sob o número 01, e que foi aprovada por unanimidade. ----------------------------------------------------  

 --------- Moção apresentada pelo membro Lídia Pagaimo (Coligação Por Montemor Tudo e 

Sempre) – Moção de Aniversário, conforme documento anexo à presente ata, sob o número 02, 

e que foi aprovada por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------  

 --------- Requerimento apresentado pelo membro Nuno Cardoso (CDU) – Pedido de fotocópia 

do Plano de Segurança e Saúde da obra em curso, de reabilitação do edifício da antiga GNR sito 

na rua Dr. José Galvão, nesta Vila., conforme documento anexo à presente ata, sob o número 

03, e que foi remetido à Câmara Municipal para procedimento conforme. ----------------------------  

 --------- Pediu a palavra o membro Maria João Sobreiro (Coligação Por Montemor Tudo e 
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Sempre) que disse: “Na sua pessoa cumprimentar o senhor Presidente de Câmara, os colegas da 

Assembleia Municipal e, todos os demais presentes nesta sala, desejando a todos que tenham 

passado umas festas felizes de Natal e que o Ano Novo, seja dentro das circunstâncias que cada 

um possa, da melhor forma possível com as famílias.  -------------------------------------------------------  

 --------- A bancada queria começar por dar uma palavra de condolências a todas as famílias que 

perderam os seus entes queridos por via da pandemia da COVID-19 e, também àqueles que 

muitas vezes, indiretamente os perderam também, por causa da pandemia. É um momento 

muito difícil que as nossas comunidades estão a atravessar e, portanto queríamos deixar aqui 

uma palavra de solidariedade, de condolências e de força porque, de facto, hoje existe a vacina 

mas, não sabemos o futuro e, portanto, não queríamos deixar passar aqui esta situação. --------  

 --------- Dentro desta matéria, da questão da Pandemia, houve aqui há uns tempos a visualização 

através da rede Facebook, do n.º de infetados, de toda essa informação que era veiculada por 

parte do Município e, depois, a determinada altura deixou de aparecer. Não sei se foi por 

questões de saúde, indicações médicas mas, a verdade é que sem informação as pessoas 

também não sabem e, de alguma forma, até podia ser que isso, pedagogicamente, servisse às 

pessoas para terem outras posturas. Não sei quais são as indicações que o senhor Presidente de 

Câmara tem sobre isso mas gostava de o ouvir. ---------------------------------------------------------------  

 --------- Depois, em relação à moção da Assembleia de Freguesia de Pereira, que deu entrada na 

documentação, que já deu entrada em janeiro de 2020 e, depois, na Assembleia de setembro, 

voltou-se a falar sobre ela, sobre o troço de estrada que liga a Vila à Urbanização Quinta de São 

Luíz, gostaria de saber se a Assembleia de Freguesia de Pereira já teve alguma resposta em 

relação a esta matéria. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Depois, gostaria também de saber qual é o estado da obra do Convento dos Anjos. É 

uma situação que no início cortaram o trânsito logo na estrada nacional, o que causou alguns 

constrangimentos ao comércio e à restauração local. Houve algumas queixas, agora já não está 

assim. É evidente que as obras incomodam sempre as pessoas, seja como for, gostaríamos de 

saber qual é o ponto de situação, se vai demorar ou não porque, de facto, para os carros é um 

transtorno grande, porque quando chove aquilo faz autenticas crateras no chão e, depois, o 

acesso ao centro da Vila é sempre mais complicado. --------------------------------------------------------  

 --------- Queria também fazer aqui uma intervenção sobre a petição, que deu entrada nos 

serviços no dia 23/11/2020, pelo Movimento de Cidadãos pela saída da ABMG dos Municípios 

de Mira, Soure e Montemor-o-Velho. Sobre isto, esta bancada tem a dizer o seguinte:  -----------  

 --------- “Em 30 de abril de 2018, quando nos foi apresentada a constituição da Empresa 



ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE MONTEMOR-O-VELHO 

Sessão ordinária de 2020, dezembro, 28 

 

Fl. 13/116 

Intermunicipal, votamos contra pelas seguintes razões: ----------------------------------------------------  

 --------- 1. Pelo desnorte que todo este processo enveredou. No passado, antes da constituição 

da Intermunicipal, questionámos o senhor Presidente como estava a situação. Foi-nos dito que 

não estava a chegar a um acordo com os Concelhos parceiros, porque teria que aumentar a água 

e que ia rescindir e, depois, fomos surpreendidos com a constituição da Empresa Intermunicipal 

e, com os aumentos na fatura da água. --------------------------------------------------------------------------  

 --------- 2. Constituição esta que nos suscitou sempre muitas dúvidas. A primeira de todas foi o 

porquê deste caminho e não outro isto é, o porquê da escolha destes dois Municípios que 

estavam numa posição tão frágil em relação à de Montemor, veja-se os níveis de cobertura de 

saneamento, nós temos 88% e os outros dois Municípios têm cerca de 61%.-------------------------  

 --------- Não entendemos no passado e, continuamos a não entender, o porquê de não nos ser 

apresentado um estudo prévio, que nos permitisse verificar qual a melhor solução para o nosso 

Concelho. Não foram feitas sessões de esclarecimentos aos munícipes, ignoraram por completo 

os consumidores e, a justificação de, por exemplo, não nos juntarmos à Inova a Cantanhede ou 

às Águas de Coimbra que, tanto por uma questão de proximidade geográfica, como pelo seu 

saber, experiência, dimensão e escala, nos podiam dar outras garantias de sucesso. Pois, pese 

embora sejam prioritárias as entidades que agreguem um conjunto de Municípios a nível dos 

fundos comunitários, não é ainda evidente que fiquem totalmente fora aqueles que não são 

agregados. Certamente que todos os outros Concelhos não vão querer ficar sem fundos 

comunitários nem investimentos ao nível da água e saneamento e, ao nível do Governo. Já 

vieram dizer exatamente isso, que os Municípios que ficassem sozinhos, não iriam ter falta de 

fundos comunitários.  ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Por outro lado, na altura, em 2018, estamos numa fase adiantada do quadro 

comunitário, com elevadas taxas de execução em algumas destas áreas, ainda não se conhecem 

as linhas finais do próximo quadro, não podendo ser dadas garantias para os financiamentos 

futuros, daí que também esta constituição da Intermunicipal, possa no futuro vir a sofrer com 

estas vicissitudes, não se conseguindo alcançar os objetivos previamente propostos. -------------  

 --------- Continua sem entender esta bancada, qual foi o sentido de atravessar o concelho de 

Cantanhede para fornecer Mira, são cerca de 36 quilómetros de ligações, condutas, etc. e, por 

mais solidários que sejamos com os Concelhos vizinhos, nós fomos eleitos independentemente 

da cor partidária, para defender os interesses dos munícipes do nosso Concelho e, não nos 

parece que esta seja a solução mais acertada para o nosso Concelho. O que pretendemos para 

o Concelho é a melhoria efetiva dos serviços que são prestados ao nível do abastecimento de 
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água e saneamento, que exista melhor qualidade de água, que tenha menos roturas e, por 

consequência, tenham menos falta de água, o que, na realidade, hoje, infelizmente é o cenário 

que temos. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Pretendemos que os nossos munícipes não verifiquem que no futuro serão aplicados 

aumentos nas tarifas que lhe são cobradas, o que também na realidade, hoje é um facto 

incontornável. Mais! Consideramos que o plano de investimentos estava subavaliado, temos 

muitas dúvidas se não irão gastar muito mais dinheiro, do que aquele que estava previsto, pois 

os valores que vêm contemplados, poderão não chegar para fazer face às obras necessárias. 

Esperamos que não venham a ser aumentadas as taxas da água, pois mais uma vez, o povo é 

que paga. Estamos perante dois Municípios que necessitam de grandes investimentos e, se 

compararmos investimentos similares em curso hoje já realizados, constatamos estar perante a 

necessidade de valores bem mais elevados do que aqueles que nos são apresentados. -----------  

 --------- A captação de água superficial no rio Mondego, também levantou sempre muitas 

dúvidas a esta bancada, pelo facto de não ser evidente a garantia da qualidade da água face aos 

pesticidas agrícolas dos terrenos envolventes do Baixo Mondego e aos poluentes emergentes 

oriundos de todos os esgotos da cidade de Coimbra, incluindo Hospitais Centrais.  -----------------  

 --------- Considera esta Bancada que teria sido fundamental que o estudo apresentado tivesse 

em consideração estes cenários. O principal problema que o nosso Concelho tem é, de facto, na 

rede de abastecimento de água, que devia ser renovada tendo em conta os anos de construção 

e o elevado grau de deterioração que apresenta, bem como as perdas de água que ocorrem por 

via disso. Contudo, nesse estudo apresentado, esta questão não será de todo resolvida nos 

próximos anos com a criação desta empresa, pois a renovação das redes de água não é uma 

prioridade no plano de investimentos. Esperemos que os cargos de gestão ou lugares que esta 

empresa venha a criar e, nós dissemos isto em 2018, não seja uma das principais preocupações 

na estratégia desta empresa e que esteja a equacionar e que não sejam em favor de causas 

políticas do favor ou do interesse pessoal. Os números apresentados ao modelo de gestão e da 

estrutura dos recursos humanos, parecem-nos desajustados.  --------------------------------------------  

 --------- Mais uma vez, temos que dizer que, também esta preocupação da nossa bancada se 

tornou uma realidade, pois o que vemos hoje são enquadramentos políticos, pagamentos de 

favores, pagamento de promessas, “jobs for the boys and the girls”, onde todos cabem, menos 

os profissionais qualificados para o efeito, o que é uma vergonha para todos nós. ------------------  

 --------- Como tal, consideramos não existir qualquer benefício na constituição da Intermunicipal 

na forma como nos foi apresentada e com estes Municípios em concreto. Depois, a pressão que 
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envolveu todo este processo para tomar uma decisão que terá um enorme impacto no 

desenvolvimento sustentado no nosso Concelho. Esta é uma decisão importante que terá 

reflexo para os próximos quarenta anos, algo que vai hipotecar a vida das gerações futuras. 

Acresce que, contrataram a sociedade AMBILORECO cujo representante é o ex-governante 

Paulo Campos, eleito pelo Partido Socialista, amplamente conhecido também por ser 

investigado no âmbito das PPP’s Rodoviárias, o que por si só já é um cartão-de-visita e, ao que 

parece, no que diz respeito aos seus conhecimentos nesta área, deixará muito a desejar, pois o 

parecer da ERSAR que foi emitido na altura, era demolidor. Todas as peças principais da 

Intermunicipal tiveram que ser alteradas ou modificadas, o que nos deixa (e deixou) ainda mais 

alarmados com esta situação e convictos que a nossa Bancada nada tem que ver com este 

processo. É um negócio muito duvidoso e ruinoso para o Concelho contudo, é uma opção 

política do Executivo, como tal, devem assumi-la perante os munícipes, na certeza porém que, 

esta Bancada não se vai associar a esta constituição da Empresa Intermunicipal pois, reforçamos 

uma vez mais, que quem vai ficar prejudicado são os munícipes com os eventuais aumentos que 

a água no futuro irá sofrer. Importa assegurar uma solução que salvaguarde os interesses do 

Concelho que, no entendimento desta Bancada, não fica refletido neste processo. ----------------  

 --------- Foi esta a tomada de posição da Bancada no dia 30 de abril de 2018, aqui na Assembleia 

Municipal, contra a constituição da Empresa Intermunicipal e, hoje o que temos, após um ano 

de funcionamento da ABMG?: -------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------  - a empresa não tem capacidade de dar resposta; ------------------------------------------------  

 ---------  - há um mau serviço prestado às pessoas; -----------------------------------------------------------  

 ---------  - faltas de água constantes; ------------------------------------------------------------------------------  

 ---------  - o quadro técnico da ABMG não tem capacidade técnica e crítica, já para não falar do 

aumento da fatura da água e, os munícipes a pagar. --------------------------------------------------------  

 --------- Esta Bancada alertou para todas estas situações e, de facto, o tempo veio dar-nos razão. 

O que se pretende que V. Exas. façam, é que resolvam o problema aos munícipes. É isso que 

esta Bancada exige, pois foi uma solução criada por vós, como tal têm que a resolver e claro, 

pensem de facto, em servir os munícipes, o povo que vos elegeu e não servirem os vossos 

interesses pessoais e favorecer amigos da mesma cor partidária.” --------------------------------------  

 --------- Pediu a palavra o membro António Torres (Coligação Por Montemor Tudo e Sempre) 

que disse: “Boa tarde senhor Presidente, em seu nome cumprimentar a respetiva mesa, o 

senhor Presidente de Câmara e respetivos órgãos que constituem a mesma, painel digital, 

companheiros e restante assembleia. ----------------------------------------------------------------------------  
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 --------- A primeira palavra que eu quero deixar aqui é sobre a Ponte do Paço e deixar aqui um 

reconhecimento, uma palavra de agradecimento a todos aqueles que, antes deste Executivo 

lutaram para que a Ponte neste momento seja uma realidade. Digo isto, porque, que eu tenha 

conhecimento, houve, em todas as Juntas e em todas as Câmaras anteriores a esta, sempre um 

esforço, trabalho, preocupação daquela obra poder ser concretizada. Por isso, deixar aqui uma 

palavra de reconhecimento a todos aqueles que antes de a obra estar feita, trabalharam para 

que a mesma, neste momento, esteja concluída. -------------------------------------------------------------  

 --------- No seguimento da obra da Ponte do Paço, gostaria que o senhor Presidente nos 

informasse da conclusão da respetiva obra, porque verificamos que hoje entrou novamente em 

obras o arranjo da estrada 341, desde o quilómetro da rotunda de Pereira, até ao início da 

respetiva Ponte. Entraram hoje em execução os trabalhos e quero deixar aqui a constatação da 

falta de coordenação e de organização destes trabalhos e, passo a dizer o seguinte: ---------------  

 ---------  - Desorganização logo aquando da conclusão da mesma. Da parte do Concelho de 

Coimbra, foi feito bem o planeamento e a coordenação das respetivas obras; da parte de 

Montemor-o-Velho, efetivamente não houve essa coordenação, porque podia-se ter 

aproveitado todo aquele período em que o acesso do trânsito esteve cortado, para se poder 

fazer a respetiva requalificação/arranjo que vão fazer neste momento. Quase que me apraz 

dizer que, muitas das obras que foram feitas nesse trajeto, quase que foi por imposição do poder 

local, eventualmente às vezes de influência de pessoas que podiam estar junto das entidades 

decisoras para que pudesse ser feito o arranjo daquele troço, inclusivamente o abate de algumas 

árvores que estavam lá perigosas para a circulação. Essa falta de coordenação, passo aqui a 

constatá-la, que é para não ser só a questão de poder falar. As obras estavam previstas para 

arrancar faz hoje uma semana, a semana antes da entrada na semana do Natal e, foi preciso na 

verdade, o comércio local da Vila de Pereira, isto faz-me lembrar que o Executivo tanto 

incentivou as compras no comércio local e, se por ventura não se esqueceram de algum 

comércio local, alertar, exigir quase que posso afirmar isso, que não fosse feito o corte naquela 

altura porque o comércio local de Pereira e alguns estabelecimentos, em conversa com o senhor 

Presidente, quase que exigiram que a estrada não fosse cortada, atendendo a investimentos 

que tinham sido feitos para ter algum lucro na altura e, então aí, o senhor Presidente concordou 

com as exigências do comércio local e adiou as obras por mais uma semana.  -----------------------  

 --------- As alternativas que foram dadas aos utilizadores daquela estrada, acho que não foram 

as melhores. A responsabilidade, com certeza, é das entidades competentes que definiram o 

trajeto alternativo mas, a minha opinião, constei hoje de manhã que a saída pela estrada do rio, 
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já lá está o sinal de trânsito proibido mas, com uma correção, só a pesados, do mal o menos, 

mas constatei inclusivamente e, tenho isso documentado que, efetivamente, nessa semana 

antes da colocação do sinal estava lá exceto a maquinaria agrícola para poder eventualmente 

circular naquela estrada. Acho que é falta de bom senso porque aquele era o trajeto principal 

de alternativa aos automobilistas para se poderem deslocar mais rapidamente aos seus locais 

de trabalho e, vedam aquele acesso, colocando-o só a máquinas agrícolas e, na verdade, num 

período em que nem tão pouco a questão das colheitas e movimentação de tratores e afins 

agrícolas estejam neste momento em circulação. ------------------------------------------------------------  

 --------- Deixar aqui e, isto é a minha opinião, desviando o trânsito pelo lado de Condeixa, pela 

localidade de Palhagões, em que é dificílimo circular lá, podendo ter como alternativa e, eu 

também dou a alternativa, não critico só, antes dos Casais Velhos, podia-se muito bem ter 

cortado à direita, indo ter a Figueiró e o trânsito tinha muito mais capacidade de fluir do que por 

Palhagões, para não falar por Anobra. ---------------------------------------------------------------------------  

 --------- Eu sinto na pele essa situação, a minha esposa é enfermeira, trabalha por turnos e de 

noite, é extremamente complicado e me traz a mim como marido, chefe de família, 

preocupações no trajeto de ir e vir de um lado e outro, por isso deixar esse alerta aqui. ----------  

 --------- Espero também, que no fim de as obras estarem concluídas nesse troço, possam colocar 

aquilo que eu também já aqui alertei, que é um monumento na rotunda de Pereira para poder 

embelezar mais, para que as pessoas ao entrar e sair da Vila e do Concelho, poderem ter aqui 

algo a referir. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Quero, também, deixar aqui algumas situações de reconhecimento e de louvor e, que 

nesse caso concreto passo às faixas de gestão de combustível que eu referi aqui e, na verdade 

deixar-me dizer isto, sinto dever cumprido, de poder em local próprio reclamar essa situação. 

Essa obra, neste momento está feita, está muito bem-feita. Era aquilo que eu reclamava, a 

estrada que liga Pereira aos Casais Velhos tem, de um lado e do outro, as faixas de gestão de 

combustível. Sei que na verdade, há outras zonas, que vão dar seguimento ao trabalho, por isso, 

sinto dever cumprido por ter alertado e a situação ter sido cumprida. ---------------------------------  

 --------- Da mesma forma que também constato, as obras da estrada do Traveiro. Dar um louvor 

à obra da estrada do Traveiro, está a bom ritmo, vai trazer desenvolvimento à Vila. ---------------  

 --------- No seguimento do agradecimento e agora na forma de agradecimento/constatação, 

neste momento constatamos, no Leito do rio Mondego, eu quase que garantia que as 

inundações/cheias que terão havido no ano passado, este ano, se aquilo tivesse feito, tenho 

quase a certeza que não existiam. Por isso, deixar uma palavra de louvor a quem fez aquele 
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trabalho. Penso que da parte da Câmara Municipal também terá havido alguma força para que 

as coisas fossem feitas e quem passa agora lá, verifica que a limpeza do leito do rio Mondego, 

está impecável.” -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Pediu a palavra o membro Marcelo Ferreira (Coligação Por Montemor Tudo e Sempre) 

que disse: “Boa tarde senhor Presidente da Assembleia, restante mesa, senhor Presidente da 

Câmara, senhores Vereadores, membros que estão em videoconferência, espero que estejam 

todos bem. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Vou começar por falar nas vias de comunicação, porque anda a decorrer a campanha de 

sensibilização de segurança rodoviária e, vou começar por vias de comunicação porque em 

matéria de via de comunicação, Montemor continua velho, não é novo, que já vi referido em 

vários lados, em comparação com os nossos concelhos vizinhos. ----------------------------------------  

 --------- O nosso Concelho não precisa de placas de limites de Concelho, porque nota-se logo a 

diferença nas estradas para pior, quando entramos no nosso Concelho e, vou dar alguns 

exemplos dessas estradas: Estrada Nacional 111 - entrada de Quinhendros e entrada de 

Tentúgal; Estrada Nacional 347 de Santana para Montemor; Estrada Nacional 341 a entrada de 

Pereira (finalmente começam hoje as obras); Estrada Nacional 335-1, da Tocha para Arazede, 

intervencionada há meses mas com uma camada tão fina que, em algumas zonas, já está outra 

vez irregular; Estrada Municipal 604, entrada de Figueiró para Santo Varão; retas do campo da 

responsabilidade da Câmara Municipal conforme Protocolo em vigor. Isto tudo é o reflexo de 

vários anos de falta de investimento com uma governação sem estratégia e em cima do joelho, 

à espera do ano das eleições. As campanhas de sensibilização são importantes mas as estradas 

em bom estado é que contribuem para a segurança rodoviária, para haver menos acidentes. --  

 --------- Não sabia que o meu colega ia falar da obra de Pereira, porque um dos exemplos da 

falta de planeamento, é o que está a acontecer na estrada 341, da rotunda de Pereira até à 

Ponte do Paço, que vai ficar cortada ao trânsito durante um mês a partir de hoje, depois de ter 

estado cortada para construção da Ponte do Paço. Se tivessem as obras bem planeadas faziam 

em conjunto e não vir com a desculpa que foi por questões logísticas que não foi possível realizar 

as obras ao mesmo tempo. Quero lembrar que esta obra só foi adjudicada por despacho do 

senhor Presidente no dia 15/09/2020, já depois de a Ponte estar feita. Deviam ter planeado 

fazer a obra e adjudicado mais cedo. A empresa que vai fazer a obra – CONTEC, por acaso é a 

mesma que fez a ponte. Já tinha estaleiro montado e, talvez até ficasse mais barato. -------------  

 --------- Vou falar também da visita do senhor Ministro. No dia 24 de dezembro tivemos a 

presença do senhor Ministro do Ambiente e, sobre as estradas do Campo não se fez história. 
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Fez-se história de outras coisas mas das estradas do Campo não se fez história. Passado um ano 

está tudo na mesma. A APA não tem dinheiro para arranjar as estradas e o senhor Presidente só 

está disponível para as aceitar se forem intervencionadas ou se vierem acompanhadas com um 

envelope financeiro. Fico satisfeito que o senhor Presidente da Câmara finalmente reconheça 

publicamente a importância destas estradas, talvez por se aproximarem as eleições. O senhor 

Presidente diz que o Ministro fala de forma clara e espontânea. Sim! Fala de forma clara e quer 

cumprir o compromisso mas não sabe quando porque tem que ir à procura do dinheiro, foi o 

que eu li na comunicação social. Andamos neste jogo do empurra há vários anos. Eu quero 

lembrar que no Plano de Ação “Mondego Mais Seguro”, aprovado pelo Governo no dia 03 de 

fevereiro de 2020, no 1.º Eixo de onze milhões e cem mil euros, Grupo C, cinco milhões trezentos 

e sessenta e oito mil euros, ações a desenvolver a breve prazo estão incluídos os arranjos das 

estradas alínea h) e i) que passo a ler: “h) Reabilitação de troços das estradas de manutenção do 

Aproveitamento Hidráulico do Mondego e transferência de gestão para as câmaras municipais; 

i) Reabilitação das travessias de Tentúgal, das Meãs e de Lavariz, no leito periférico direito — 

projeto e obra.” O senhor Ministro não pode vir com a desculpa de falta de dinheiro, porque 

estas verbas estão incluídas no orçamento da APA e, como se vê no documento, não é só para 

infraestruturas hidráulicas, como ele afirma. É tudo uma questão de política de prioridades, 

tanto da Câmara, como do Governo. Portanto, quero saber o que é que há de concreto com a 

visita do senhor Ministro. -------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Depois, a Ponte da Lavariz, segundo li, foi inspecionada no dia 30/10/2020. Quero saber 

qual é o ponto da situação, se tem condições para abrir e quando. -------------------------------------  

 --------- Por fim, quero falar do Centro de Saúde de Santo Varão. Passou um ano, continua 

fechado, quero saber qual é o ponto de situação, se há novidades. -------------------------------------  

 --------- Também li que haviam centros que estavam fechados no Concelho de Coimbra desde o 

início do ano, como por exemplo São João do Campo e Ardazubre e, depois de várias reuniões e 

persistência das Juntas e da Câmara de Coimbra, eles abriram em outubro. No caso de Santo 

Varão, penso que deve ser falta de vontade política, porque a falta de pessoal que era o 

problema de início, já não serve de desculpa, as pessoas entraram e foram para outro lado.  ---  

 --------- Depois, não posso falar de obras em Santo Varão, como o meu colega de Pereira que lá 

há muitas obras, nem posso falar que quero uma estátua. Pelo menos vou solicitar que metam 

as telhas no Centro Cultural, na antiga escola, porque desde o Leslie, está com falta de telhas. A 

Junta ainda não as colocou, quero saber se a responsabilidade é da Junta ou da Câmara 

Municipal. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 --------- Por fim, também quero felicitar a Câmara Municipal porque um problema que nós 

também aqui falámos várias vezes, já começou a ser tratado. Já começou a limpeza das heras 

do Castelo, com o nosso agrado, foi bem-vinda.” -------------------------------------------------------------  

 --------- Pediu a palavra o membro Nuno Cardoso (CDU) que disse: “Desde já quero desejar a 

continuação de boas festas a todos os elementos desta Assembleia Municipal, bem como todos 

os presentes e que, dentro do possível, consigam realizar todos os seus propósitos para o novo 

ano. ---  -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Os assuntos que a CDU traz aqui à Assembleia Municipal e, desde já nós começamos por 

fazer uma pequena nota da extensíssima ordem de trabalhos isto é, 58 pontos. Sinceramente, 

não tenho memória, acredito que já tenham havido assembleias municipais com tantos pontos 

na ordem de trabalhos mas, a questão aqui é a própria execução e a própria discussão destes 

pontos que carecem de tempo, não só de análise, mas também aqui o próprio debate em sede 

de Assembleia Municipal, para se fazer com calma, não chegando aos últimos pontos já com 

uma grande exaustão dos eleitos, em que as coisas não se consigam fazer condignamente. Eu 

acho que se deve pensar seriamente nas extensões destas Assembleias Municipais 

independentemente da época do ano em que se façam. Deve-se ter essa sensibilidade. ----------  

 --------- Outra questão que já aqui foi levantada pelo PSD mas, nós também não vamos deixar 

de mencionar, é a questão da “Águas do Baixo Mondego e Gândara”, muito por razões 

diferentes do PSD que, de certa forma aqui admitiu que não é totalmente contra agregações 

intermunicipais, referiu-se a outras agregações ou empresas intermunicipais de certa forma com 

mais experiência e, acredito que tenham mais experiência mas, ressalvo que a CDU sempre foi 

contra este tipo de agregações, seja em que situação for, por razões muito simples. Primeiro são 

as constituições destas empresas intermunicipais que são feitas de uma forma e, não 

verificamos só em Montemor mas também em outras realidades, muito nebulosa isto é, 

realmente para quem serve e a quem serve. Servem aos Montemorenses? Servem aos 

habitantes de Soure? Aos habitantes de Mira? Eu tenho muitas dúvidas que isso realmente sirva 

a essas populações tanto é que os serviços e a qualidade do serviço não teve melhorias 

substantivas da qualidade do mesmo e, até podemos dizer que a constituição e, isto a quem 

serve e, quando falamos na questão nebulosa tem a ver com os salários dos diretores gerais que 

transitam dos órgãos municipais para a direção destas empresas o que deixa a população com 

a “pulga atrás da orelha” e, esta é uma situação que nós não podemos deixar passar. Os salários 

são elevadíssimos, até podemos colocar a questão se nos próprios estatutos, os salários dos 

diretores gerais estão definidos e, estas empresas intermunicipais colocam-nos logo uma 
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barreira ao controlo democrático da política das águas. A constituição destas empresas 

intermunicipais arreda da esfera dos órgãos que são a Câmara Municipal e a Assembleia 

Municipal, a questão dos tarifários e, isto levanta-nos muitas dúvidas. Os eleitos, como eu, 

podem levantar muitas questões sobre a qualidade da água, os tarifários, as taxas que são 

elevadas e os serviços não são melhores mas, estes serviços assentes em órgãos constituídos 

entre vários concelhos, retiram muito estes pontos da ordem de trabalho das Assembleias 

Municipais, impedindo que eles sejam efetivamente discutidos, a não ser nestes períodos antes 

da ordem do dia mas, depois retira as propostas de vinculação de alterações nomeadamente 

em pontos concretos em que estes assuntos deviam ser mencionados. --------------------------------  

 --------- Esta empresa como outras, assenta em pressupostos que nós achamos que foram 

omitidos, até o próprio Ministro do Ambiente e da Ação Climática, já veio várias vezes reafirmar 

que não é necessário que haja a constituição destas empresas intermunicipais para que 

efetivamente se concorra a fundos de apoio e de melhoria dos serviços. Sendo certo que o 

serviço anterior não era famoso, eu acho que não é por um serviço estar pura e simplesmente 

agregado que vai melhorar, com os custos inerentes não só às subidas de taxas, os encargos com 

as direções e, isto para nós remete-nos tudo para um campo que nos faz voltar à primeira 

pergunta: a quem é que este serviço serve? E eu acho que aos montemorenses não é de certeza. 

Este serviço, carece também, de uma explicitação muito clara aos montemorenses porque, as 

decisões foram tomadas mas, acho que não houve um contacto efetivo, porque os 

montemorenses e sourenses e não só, se organizaram para assinar esta petição que foi colocada 

aqui e todos os outros que tenham muitas dúvidas acerca da constituição. Acho que isso fica 

tudo numa situação muito nebulosa, como já mencionei. --------------------------------------------------  

 --------- Outra questão que me traz aqui também é a questão das obras da Rua de Baixo na Vila 

de Arazede. Sendo certo que as obras são necessárias, ninguém as põe em causa, a população 

não está muito contente com o atual serviço. Passou-se a época da Primavera, passou-se o 

Verão, de pó agora temos lama e, sendo certo que a obra é importante, não fazia mal a este 

Executivo ir falar com a população, que há muitas dúvidas ainda em relação à obra 

nomeadamente, a sua conclusão para os tranquilizar quanto à conclusão da mesma.” ------------  

 --------- Pediu a palavra o membro Albertina Jorge (PS) que disse: “Também começo por desejar 

a continuação de Boas Festas e desde já, também desejar um novo ano essencialmente com 

saúde, que acho que nesta altura, é aquilo que mais nos preocupa e é o tema dominante. ------  

 --------- Um dos temas da minha intervenção é mais ou menos coincidente porque também fala 

da saúde, ainda que numa dimensão diferente. Aquilo que eu queria dizer é que me apraz muito 
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que Montemor-o-Velho tenha dado as condições ao Pólo Logístico e Industrial de Arazede para 

que a tão esperada vacina tenha sido armazena e esteja guardada em Montemor-o-Velho. 

Portanto, sempre que eu vejo a palavra Montemor-o-Velho na televisão e, ultimamente com 

grande frequência, não deixo de me congratular por terem sido reunidas as condições para que 

isso pudesse ter acontecido. Os nossos Parques Industriais têm-se desenvolvido muito nos 

últimos tempos, acho que é notório esse facto, falávamos muitas vezes dos que estavam aqui à 

volta nomeadamente Arazede e, acho que nesta altura nos podemos orgulhar e, cada vez mais, 

daquilo que temos no nosso Concelho, do nosso Parque de Negócios, do Parque Industrial e 

Logístico de Arazede, porque foi durante este Executivo que essencialmente eles se 

dinamizaram e avançaram e, portanto, também demonstrar este meu orgulho por ver que 

efetivamente conseguimos esse facto e esse desenvolvimento. ------------------------------------------  

 --------- Uma segunda nota que é completamente diferente de qualquer coisa que já foi feita 

mas, lembrei-me. Antigamente falava-se muitas nas Assembleias, deixou-se de falar mas, nós 

estamos aqui e somos um órgão político e, em janeiro vão haver eleições e, estou convencida 

que a COVID, a desmotivação e a abstenção, se calhar a abstenção vai ser a maior inimiga das 

eleições e, sempre que isso acontece a democracia também não sai vendedora. Eu acho que 

cada um de nós que está aqui, tem responsabilidade política no Concelho, também nos cabe a 

responsabilidade dos nossos membros, da família, dos vizinhos, por quem está ao nosso lado, 

de marcar a importância que são as eleições, não importa quais e fazer com que as pessoas 

efetivamente vão votar este ato cívico e, portanto eu apelava a todos, aproveitava esta 

Assembleia que, pelo menos ordinariamente será a ultima antes das eleições e, até porque são 

umas eleições que até são apartidárias em principio mas, nós temos esta responsabilidade, 

temos responsabilidade no Concelho portanto, era também nesse sentido o meu apelo, para 

que todos façamos uma força e um apelo a combatermos essa abstenção que está prevista.” --  

 --------- Ponto 2. Apreciação da informação escrita do Senhor Presidente da Câmara, nos 

termos da alínea c), nº 2, do art.º 25º da Lei nº 75/2013 de 12 de setembro, na sua atual 

redação. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- O PMAM deu a palavra ao PCM que disse: “Saudar o senhor Presidente da Assembleia, 

restante mesa e demais membros da Assembleia Municipal, desejar a todos a continuação de 

boas festas e, posso depois não ter oportunidade, desejar um bom ano de 2021.-------------------  

 --------- Dar-vos nota que irei responder e com o consentimento do senhor Presidente da 

Assembleia, deixarei algumas perguntas para a Eng.ª Isabel Quinteiro responder. Naquilo que 

eu puder, que tem natureza ou cariz político eu responderei e, aquilo que é técnico ela 



ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE MONTEMOR-O-VELHO 

Sessão ordinária de 2020, dezembro, 28 

 

Fl. 23/116 

responderá. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 --------- Quanto ao requerimento suscitado pelo membro da CDU, Nuno Cardoso, determino que 

a Eng.ª Isabel elabore resposta cabal ao mesmo e envie o Plano de Segurança e Saúde da obra.  

 --------- Gostava de lhe pedir, no sentido de colaboração dos órgãos, se é alguma coisa que está 

mal, faça favor de me fazer chegar que eu farei com que seja corrigido de imediato porque eu 

desconheço qualquer anomalia na obra. ------------------------------------------------------------------------  

 --------- Quanto à intervenção do membro da Assembleia, Maria João Sobreiro, a questão do 

número de infetados não foi publicado no início porque nós não estamos autorizados a publicar. 

Eu, em função do agravamento em determinada altura, do aumento do número de infetados no 

concelho, decidi assumir o risco de divulgar contra a política que foi acordada na CIM pela 

esmagadora maioria dos Presidentes de Câmara. Eu entendo, como disse a senhora membro da 

Assembleia Municipal, que a divulgação dos números absolutos e ativos tem um efeito 

pedagógico importante e, por isso mesmo, decidi contrariar essa orientação da CIM e, passar a 

publicar, o que na minha ótica, deu algum resultado e eles continuam a ser publicados só que, 

em função de algumas contingências que têm a ver com a própria proteção de dados, eles só 

são divulgados à terça e à sexta e, portanto, só podemos fazer a divulgação à terça e à sexta 

desses mesmos números. Eles continuam a ser divulgados por minha conta e risco, eu assumo 

essa publicação. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Quanto à ligação à Urbanização, a Eng.ª Isabel responde e dirá do estudo e do parecer 

que está a ser feito. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Estado da obra do Convento dos Anjos, a Eng.ª Isabel responde, porque são factos 

concretos e objetivos. ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Petição do Movimento de Cidadãos, irei responder a todos e, aproveito para iniciar a 

resposta sobre esta temática. --------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Irei cingir-me tão só, às questões dos senhores membros da Assembleia, porquanto este 

Movimento de Cidadãos decidiu intentar queixa-crime contra a ABMG e os seus administradores 

portanto, reservo-me para o local próprio para responder a essas pessoas. --------------------------  

 --------- Gostaria de relembrar os membros Maria João Sobreiro e Nuno Cardoso que existe o 

ponto 51. da Ordem de Trabalhos onde damos a conhecer o tarifário e, gostava que me 

dissessem onde é que foi aumentado o tarifário nos últimos anos e, esta é uma questão que 

para mim é muito sensível e eu gostava que me dissessem em concreto qual foi a tarifa que foi 

aumentada naquele tarifário que está no ponto 51, que damos a conhecer. Contrariamente 

àquilo que dizem, eu pugno-me por uma gestão transparente e, portanto dou a conhecer todas 
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as coisas e vou dando a conhecer tudo à Assembleia Municipal, não era obrigado a fazê-lo mas, 

faço-o. Portanto, não há nenhum aumento de tarifário e, tenho algumas reticências em aceitar 

a crítica de que a fatura está mais cara. O que houve e que há, é um período de transição em 

que há anomalias nas contagens como por exemplo: podem estar a ser contados 36 dias em vez 

dos 30 dias; houve situações de não contagem; em março não saiu fatura nenhuma por causa 

da pandemia e, portanto, houve aqui algumas anomalias. Isso é normal numa empresa que se 

vai implementar e, noutros processos foi muito mais difícil implementar. Fico algo surpreendido 

com a intervenção da senhora membro da Assembleia em relação à ausência de um estudo. Eu 

penso que esteve presente na reunião de 30/04/2018, onde foi apresentado um estudo 

detalhado aliás, como teria que ser, passou pelo crivo do Tribunal de Contas e, passou pela 

ERSAR e, obteve depois de algumas correções e, que vieram sempre à Assembleia. Todo o 

estudo veio sempre à Assembleia atualizado, são muitas e muitas pastas. Não é porque o 

Movimento de Cidadãos quer que se saia, que vamos sair. Tem de se fazer um estudo para a 

saída do Município da Intermunicipal e, por isso mesmo não farei aquilo que foi feito noutros 

Concelhos, em que se anunciou pomposamente que se saía e depois quando se vai a ver as 

consequências dessa saída, continua-se a faturar, continua a pertencer e, parece que se 

esqueceram daquele grande alarido que fizeram. Esqueceu-se tudo e não aconteceu nada. -----  

 --------- Eu quero chamar a atenção também para os senhores membros da Assembleia que é 

preciso falar com verdade às pessoas e, eu gostaria também de vos desafiar a que me 

apresentassem alguma candidatura aprovada nalgum concelho limítrofe que não esteja 

integrado numa Intermunicipal ou numa agregação de Municípios que tivesse sido aprovada 

nomeadamente, no âmbito de saneamento. Eu desconheço e nem sequer conheço nenhum 

aviso de candidatura que tenha sido aberto desde 2019 para Municípios a solo para se poderem 

candidatar. Contrariamente, a ABMG tem mais de dez milhões de euros candidatados, com 

candidatura aprovada em que alguns já estão finalizados e, nomeadamente cabe a Montemor 

mais três milhões de euros e, portanto, eu gostaria que, quando se falasse destas coisas, que se 

falasse com verdade. É a minha opinião mas no local próprio, nos momentos próprios, irei 

explicar. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Gostaria também de dizer que é muito fácil alinhar os registos populistas mas eu já fiz 

isto e tenho autorização para vos dar conhecimento: o senhor Ministro do Ambiente foi instado 

por mim e por outros Municípios a pronunciar-se sobre as declarações que produziu em 

Condeixa e, por e-mail, foi por escrito, eu também já o instei aqui, quando ele esteve aqui no 

passado dia 23, ele também respondeu. Tenho pena que as pessoas não tenham ouvido e não 
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tenham visto nos jornais aquilo que ele disse mas, eu desafiei-o a falar sobre este assunto e, vou 

ler aqui uma coisa que ele autorizou que se lesse: “Exmo. Senhor Presidente, muito obrigado 

pelo seu e-mail. Não há qualquer dúvida sobre a política deste Ministério em relação ao Ciclo 

Urbano da Água. Nos projetos a apoiar durante o próximo ciclo comunitário, serão sempre 

privilegiados os Municípios que se agregarem e, cujas receitas cobrem os custos normais de 

funcionamento dos sistemas. Poderão existir algumas raras exceções, essas exceções 

correspondem a Municípios que têm uma baixa taxa de cobertura de esgotos e uma forte 

densidade populacional, há seis na região norte ou, outros que em condições muito especiais 

não se possam agregar por comprovada falta de vontade dos Municípios vizinhos. No dia em 

que foram publicadas estas minhas declarações estive em Ponte de Lima e foi claro aquilo que 

disse em Condeixa e, falando depois do Presidente de Câmara por educação tendo dito que 

privilegiava sempre as agregações, não fechei a porta a outras soluções. Os jornalistas 

resolveram privilegiar a rara e pouco provável exceção em detrimento do sentido geral da 

política do Ministério. Não irei tornar públicas estas afirmações pois não tenho por hábito fazer 

desmentidos a notícias mas esteja à vontade para partilhar este e-mail com quem achar que 

poderá estar interessado em conhecê-lo. Com muita estima. Matos Fernandes”. --------------------  

 --------- Dizer aquilo que ele já disse várias vezes, há exceções. Há efetivamente Municípios que 

não têm condições de se agregar, é impossível agregarem-se e, portanto não podem ser 

prejudicados e há outros que não têm possibilidade de se agregar, não era o caso de Montemor, 

não era o caso de Mira, não era o caso de Soure e, portanto, estão aqui a fazer um 

aproveitamento indevido e, como eu disse, nos últimos tempos, não vi, não conheço nenhum 

aviso de abertura de candidatura para saneamento ou outro, para o Ciclo Urbano da Água que 

não seja para entidades agregadas e, portanto, gostaria que me dissessem, posso estar 

enganado, eu não conheço e nem me foi dado a conhecer nenhum e, não há nenhuma 

candidatura aprovada também por Municípios a título individual, que eu tenha conhecimento. 

Portanto, estes são os factos objetivos. -------------------------------------------------------------------------  

 --------- Relativamente à empresa AMBILORECO, efetivamente esteve aqui um senhor Paulo 

Campos mas é conhecida a minha total e incondicional divergência com esse senhor aliás, que 

motivou nesta sala, imensas discussões porque este senhor tinha uma postura que era de 

resolver os problemas com o aumento do tarifário e, também com a abertura a privados da 

Intermunicipal e, portanto, eu sempre fui contra e sempre disse que eram dois assuntos 

sagrados para o Município de Montemor. As discussões aqui nesta sala sempre foram 

amplamente conhecidas, chegamos a ficar totalmente incompatibilizados e tivemos que 
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recorrer à ajuda de um consultor externo para superar, como disse e bem, alguns impasses. ---  

 --------- Dizer-lhe que este senhor não fazia parte dos quadros da AMBILORECO, era um 

consultor da mesma e, eu não tenho culpa que a AMBILORECO tenha trazido o senhor, pessoa 

com quem eu mantenho divergências há muitos anos e que eu nunca iria consultar para o que 

quer que fosse. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Também dizer que a AMBILORECO entra neste processo com um concurso público e que 

eu desconhecia por completo a existência desta empresa antes de eles terem ganho o concurso.

 --------- Esta é a verdade dos factos, não há mais nenhuma outra e, portanto vamos entrar 

naquilo que diz respeito à ABMG. ---------------------------------------------------------------------------------  

 --------- A ABMG iniciou a sua atividade a 15 de janeiro, do zero! Não existia nada! Existiam 

papéis, estudos. Neste momento está a funcionar e, como puderam ver, foi retirado hoje um 

ponto que faz com que a ABMG seja quase que totalmente autónoma e que já seja capaz de, 

por si só, no espaço de um ano, com todas as contingências da Pandemia, que foram 

contingências muito graves para a implementação da empresa, como devem perceber, 

funcionar completamente autónoma, facto que não acontece noutras intermunicipais e que 

muito me agrada dizer. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Quanto à questão dos vencimentos, é preciso perceber o que é que as pessoas ganham 

e o que é que as pessoas foram fazer, a disponibilidade das pessoas aquilo que é exigido das 

mesmas e, portanto, tudo isso é muito fácil de debater nas redes sociais mas, depois é preciso 

enquadrá-las e é preciso perceber as coisas como elas são. Estas empresas são reguladas pela 

Lei 50/2012 de 31/08, em particular, chamo a atenção para o artigo 21.º e, nessa perspetiva, as 

pessoas têm que perceber que se era para ficar tudo igual como nas Câmaras, não valia a pena 

constituir empresas, nem é possível existir empresas com o mesmo regime que existe nas 

Câmaras. Existe para a contratação pública, aí somos obrigados a seguir escrupulosamente os 

princípios e os deveres das Câmaras Municipais, para o resto vamos podendo ter alguma 

liberdade e, ainda bem, porque senão era preferível ficar nas Câmaras. -------------------------------  

 --------- Quanto à questão do princípio da influência e da democraticidade, os Presidentes das 

Câmaras representam as Câmaras na empresa e, todos os tarifários são aprovados em reunião 

de Câmara e, portanto, não vejo como é que as pessoas não possam interferir, nem possam 

entrar na dinâmica da empresa. -----------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Sobre este assunto vou terminar e passava à intervenção do membro António Torres. -  

 --------- Meu caro António, eu gostaria muito de lhe dizer que é verdade, pode elogiar quem 

quiser mas os dez estudos que ficaram para trás, em relação ao que foi aprovado e feito desde 
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a raiz pelo Município de Montemor-o-Velho e, aqui tenho que agradecer aos colaboradores do 

Município porque nós fizemos um estudo/projeto completamente novo para a Ponte do Paço, 

não eram viáveis, nem foram viáveis no tempo certo, pelas mesmas razões que não foram feitas 

as coisas como deve ser ou seja, o ICNF nunca iria aprovar aqueles estudos e, portanto numa 

situação sem saída. Pode elogiar quem quiser mas eu gostava muito que elogiasse os serviços 

da Câmara Municipal porque efetivamente foram inexcedíveis na busca da solução para este 

problema. Lembro-me que primeiro criticou, pelo menos anunciou que a obra não iria ser feita, 

agora já é mérito dos outros. É mérito deste Executivo e dos serviços da Câmara Municipal, dos 

serviços da Câmara Municipal de Coimbra e dos respetivos executivos porque efetivamente, 

pela primeira vez, acertaram e se orientaram no sentido do resultado que foi alcançado. --------  

 --------- Quanto à questão da conclusão da referida obra, dizer-lhe que falará sobre este assunto 

a Eng.ª Isabel Quinteiro, porque se trata de uma questão técnica.  --------------------------------------  

 --------- Falta de coordenação não é verdade, as obras de encaixe de Coimbra estavam no plano 

principal. Estas obras estavam fora do plano principal e, portanto, nós tivemos que fazer o 

estudo e o levantamento técnico de toda a situação e, por isso mesmo não foram feitas ao 

mesmo tempo, porque a prioridade, na nossa modesta opinião, era fazer o projeto da Ponte e 

concretizar o mais rápido possível o projeto da Ponte com os respetivos encaixes de Coimbra 

porque esses tinham que ser feitos, como devem perceber há ali trabalho a fazer-se e isso estava 

previsto na obra inicial. O nosso não, ficou sempre de ser feito à parte e, foi feito a partir do 

momento em que pudemos fazê-lo, não prejudicando outras obras que também tínhamos em 

curso, até porque estas obras não eram prioritárias. Dizer-lhe que ficou para esta altura porque, 

recebemos muitos e-mail’s que eu aí tenho, criticaram o anterior fecho porque queriam que a 

obra se fizesse no tempo das férias escolares e, portanto a Câmara respondeu afirmativamente 

a essas solicitações de a obra ser feita no período das férias escolares e fizemo-lo. Naturalmente 

que não podemos agradar a todos e eu fui alvo de imensas reclamações por parte do comércio 

local que, quando nós projetamos isto não estávamos a prever a pandemia, nem estávamos a 

prever todos os condicionalismos que isto teria. Eu fui sensível naturalmente, às reclamações 

do comércio local, pedi aos serviços para atrasarem o início da obra para respeitar o comércio 

local. Não há aqui nenhuma falta de coordenação, há aqui um ajustamento em função das 

circunstâncias e, portanto, podem querer criticar, podem querer denegrir o trabalho deste 

executivo na obra da Ponte do Paço, façam o que entenderem mas a obra está lá, isso é que 

conta e todos os outros que prometeram e não cumpriram não podem usufruir do mérito da 

obra. --  -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 --------- Quanto à questão do sinal, aquele sinal não foi colocado pela Câmara. Aquela estrada é 

da DGADR, é um caminho agrícola, mais um e, portanto, quem o pôs lá foi essa Direção Geral e, 

portanto, ela é que é responsável por aquela estrada e nós, temos um circuito próprio, um 

desvio próprio que foi aprovado, era o circuito anterior, que foi aprovado para Coimbra e que 

funciona para Montemor e, portanto, esse está a funcionar, aquilo é um circuito alternativo pelo 

qual nós não somos responsáveis. --------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Reclamou das faixas de gestão de combustível e, não foi por o senhor reclamar, porque 

o trabalho, como eu lhe disse na sessão anterior, já estava programado e continua a ser 

programado. Também não foi pela Junta de Freguesia, como o senhor Presidente da Junta bem 

sabe. Ele pode dizer o contrário, às vezes também diz mas não foi. O serviço está programado e 

está contratualizado. Quando quiser ver, faça favor. --------------------------------------------------------  

 --------- A limpeza do rio. Gostava de lhe dizer e, também aproveitar para dizer sobre esse 

assunto que esta Resolução do Conselho de Ministros 2-A/2020 de 03 de fevereiro, não aparece 

assim por acaso ou seja, o Presidente da Câmara de Montemor e os serviços técnicos da Câmara 

de Montemor não podem ser esquecidos na elaboração deste documento ou seja, há aqui um 

conjunto de coisas que foram aqui muito bem citadas pelo membro Marcelo, ele até citou as 

alíneas. Elas não aparecem aqui por acaso, foi porque nós reclamamos e porque nós solicitamos 

que elas fossem incluídas, tanto que, quando o Ministro cá esteve, eu chamei a atenção do 

mesmo para a concretização destas obras, que são prioritárias, que estão no eixo prioritário e, 

portanto, fui confrontado com aquilo que ele sabe e bem, eu estou de acordo com ele, porque 

agora não podem dizer que não há dinheiro. Fui confrontado com essa situação e, portanto, 

mais uma vez insisti e, os jornalistas também me ajudaram aqui, porque efetivamente não é 

uma resposta que se dê, também disse ao senhor Ministro e, portanto, eu estou à vontade para 

falar isto. Ele próprio também me disse que a articulação com o Ministério das Finanças, num 

Governo é extremamente difícil e foi essa a resposta que me deu e, portanto voltamos a insistir 

e, voltamos a falar isto em privado para que efetivamente se concretizassem estas alíneas e 

estas obras. Como também cá está a limpeza das margens do rio, consta cá uma alínea, não sei 

de cor, essa e outras obras que nós reclamamos. Dizer-lhe que não foi por acaso que aconteceu, 

foi porque nós reclamamos, nem foi porque a oposição reclamou, foi porque nós reclamamos e 

também dizer-lhe que não eram muito sensíveis à limpeza das margens do rio e, fizemos questão 

de ir lá ver e de perceber a diferença que existe hoje, porque o próprio Ministro me questionava, 

porque é que era tão importante a limpeza e eu, disse-lhe: para já para uma coisa muito 

importante, para perceber o estado das margens e, hoje percebe-se nitidamente a importância 
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daquela limpeza. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Entrando na intervenção do membro Marcelo, as vias de comunicação em causa, a Eng.ª 

Isabel Quinteiro também se pronunciará sobre as mesmas. Há obras já lançadas e em curso. ---  

 --------- Os Pontões também a Eng.ª Isabel Quinteiro vai dar nota das informações que 

recebemos. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Gostava também que a Eng.ª Isabel Quinteiro se pronunciasse sobre a questão das 

telhas do Centro Social, da antiga escola, porque eu estranho esta situação mas, de qualquer 

maneira gostaria que ela se pronunciasse, porque isto devia estar feito, devia ser uma obra 

prioritária. Desconheço por completo esta situação, obrigado Marcelo por nos alertarem para 

esta situação.Quanto à intervenção do membro da Assembleia Municipal, Nuno Cardoso, já 

respondi na questão da ABMG. Também é uma questão que foi suscitada pelo membro Marcelo, 

o Ministro veio cá anunciar três grandes obras, uma concluída em definitivo que é a margem 

direita e que tem reforço por mais uns metros, porque relembro que foi ali que rebentou em 

2001 e agora rebentou mais à frente, foi reforçada na obra a própria margem, foi anunciada a 

conclusão provisória da margem esquerda do periférico direito, ela só não está concluída em 

definitivo porque vai lá ser instalado um difusível, também por reclamação da Câmara de 

Montemor e, também conforme lá foi dito, vou citar: “foi-nos trazida uma prenda de natal, que 

foi a questão das válvulas de maré, que vão permitir o escoamento das águas no vale central em 

definitivo para o periférico direito e não vamos ter que esperar dois ou três meses para que as 

águas saiam do vale central e que entrem em Montemor e na Ereira”. Pela primeira vez há um 

tempo record para a execução das obras de recuperação das margens e há obra nova que vai 

implementar mais segurança para as populações e, portanto, estas foram as obras que ele veio 

cá anunciar. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- As obras da rua de Baixo, a Eng.ª Isabel Quinteiro vai pronunciar-se.” -----------------------  

 --------- O PMAM deu a palavra à Diretora de Departamento de Obras Municipais e Urbanismo, 

Eng.ª Isabel Quinteiro, que disse: “Boa tarde senhor Presidente da Assembleia. Na pessoa do 

senhor Presidente cumprimento todos os presentes. -------------------------------------------------------  

 --------- Relativamente às questões colocadas e que o senhor Presidente da Câmara me 

incumbiu de esclarecer informar, relativamente à obra do Convento dos Anjos, que a zona da 

via já está neste momento com pavimento solo-cimento. Já foi colocado pela empresa, com vista 

a melhorar as condições de circulação, ainda faltam fazer algumas infraestruturas 

nomeadamente eletricidade, água, esgotos e, por esse motivo não é possível ainda, proceder à 

pavimentação em definitivo. Também dizer que a configuração da rotunda que existia vai ser 
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alterada. Irá levar lancilagem nova e, por esse motivo, neste momento, não é possível ainda 

fazer a configuração e a intervenção definitiva. ---------------------------------------------------------------  

 --------- Dizer que a obra tem o seu términus apontado para o dia 26/07/2021. ---------------------  

 --------- Relativamente às obras entre a Ponte do Paço e a rotunda da Percampo, elas estão 

previstas inicialmente com um prazo de 6 semanas. Penso que é do conhecimento de quase 

todos ou todos os presentes, que elas tiveram inicio hoje e que o trânsito está cortado a partir 

de hoje, com os desvios que se encontram devidamente aprovados. -----------------------------------  

 --------- Relativamente às vias que estão em obras e, naquelas que se prevê ainda fazer 

intervenções com brevidade, dizer que os serviços se encontram a preparar um projeto de 

intervenção na 347, na Ex-EN 111 e na 335-1. As anomalias que foram reportadas, estão 

registadas pelos serviços e estão em avaliação. A zona que está com deficiências não tem a ver 

com uma camada fina de pavimento, tem a ver eventualmente com outra situação mas, está em 

avaliação durante algum tempo para se perceber exatamente o que é que aconteceu ali. -------  

 --------- Relativamente aos Pontões, nós recebemos já os relatórios de avaliação dos Pontões do 

LNEC, foi-nos dado conhecimento dos mesmos pela APA, os relatórios são confidenciais ainda 

assim, entendo que se possa divulgar o seguinte: no Pontão da Lavariz, a recomendação é de 

interdição. Portanto, manter a interdição e a solução apontada pelo LNEC é a construção de uma 

nova ponte que durará menos tempo do que uma intervenção de recuperação na Ponte 

existente mas que, obviamente, não cabe ao Município decidir sobre o tipo de intervenção a 

efetuar. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Recebemos também relatórios dos dois Pontões das Meãs e do Pontão de Tentúgal. Este 

último com recomendação de interdição de trânsito com tonelagem superior a 3,5 toneladas. -  

 --------- Relativamente à questão das telhas, tenho conhecimento que o assunto está 

encaminhado para os serviços para tratamento.  -------------------------------------------------------------  

 --------- No que diz respeito à Rua de Baixo, em Arazede, a conclusão da obra aponta para final 

de janeiro, meados de fevereiro.” ---------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Pediu a palavra o membro António Torres (Coligação Por Montemor Tudo e Sempre) 

que disse: "Só para dar nota que eu como membro da Assembleia Municipal, nunca duvidei da 

execução da obra da Ponte do Paço, nunca estive contra, sempre aceitei e concordei que a obra 

ia avançar e, até mais, no meu restrito espaço de amigos, sempre garanti a todos os que estavam 

contra, que a obra da Ponte do Paço ia ser uma realidade. Por isso, senhor Presidente, da minha 

boca nunca ouviu dizer que no seu mandato a obra da Ponte do Paço não se ia executar. Bem 

pelo contrário, até o defendi várias vezes dando nota que a Ponte do Paço era efetivamente 
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executada. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Continuo a deixar aqui uma palavra de apreço a todos os que fizeram para que aquela 

obra se concluísse e, tanto mais, deixar aqui uma questão: que eu me recorde e não ponho em 

causa os serviços técnicos da Câmara, houve necessidade, se me lembro de uma assembleia 

extraordinária para haver a aprovação do RIP. Se eventualmente as coisas tivessem sido 

coordenadas, se calhar essa assembleia extraordinária, nem tão pouco era necessário haver. 

Não é querer só os louros para as entidades. Há trabalho bem feito, o trabalho tem de ser feito 

e, é como eu digo, as pessoas só têm que fazer o seu trabalho, que é da sua competência. E não 

estou cá, não sou eu técnico para criticar seja o que for. ---------------------------------------------------  

 --------- Só perguntar, se é verdade ou não, que a rotunda vai ou não ter um monumento da Vila 

de Pereira.” -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Pediu a palavra o membro Marcelo Ferreira (Coligação Por Montemor Tudo e Sempre) 

que disse: Apenas para dar nota que o senhor Presidente não respondeu ao ponto sobre o 

Centro de Saúde, era só para saber se há alguma novidade sobre isso.” -------------------------------  

 --------- Pediu a palavra o membro Ana Cristina Jorge (Coligação Por Montemor Tudo e Sempre) 

que disse: “Cumprimento a mesa, cumprimento o senhor Presidente de Câmara, todos os que 

estão presentes na sala e os que estão online. ----------------------------------------------------------------  

 --------- A minha questão é muito simples, tem a ver com o ponto 2., que é a informação escrita 

do senhor Presidente e, nomeadamente, com a página 24 e com o contrato 103 que diz: 

“Contrato de empreitada por concurso público de Conservação e Reparação de Estradas, 

Arruamentos e Caminhos Municipais União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões, 

União de Freguesias de Abrunheira, Verride e Vila Nova da Barca, Freguesias de Ereira e Pereira, 

Civibérica, Obras Civis S.A. – 228.911,93€ + IVA.” A minha questão é a seguinte: este contrato 

tem a ver com aquele restauro mal feito na Rua Principal de Gatões? Penso que andaram a fazer 

um reforço sobre a parte do saneamento, cuja intervenção já fiz aqui numa Assembleia mas, 

nem tiveram o cuidado de melhorar as tampas de saneamento ou seja, há um buraco sempre 

naquela tampa de saneamento, se é que é isto. Se não é, deve ser outra empreitada e outro 

fornecimento de empreitada, é que nem isso conseguiram de facto regularizar, o que eu 

lamento e pergunto: quem é que vai avaliar aquilo que a empresa faz? Verificaram esta 

situação? É que realmente o que se vê aqui é um gasto de dinheiro público e não é outro 

dinheiro, dos impostos das pessoas e não resolvem as situações. Para além de aquilo ter ficado, 

na minha opinião, a deixar muito a desejar e depois, não conseguem sequer melhorar aquilo 

que está mal. Foi realmente aquilo que foi e é verificado pelas pessoas.” -----------------------------  
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 --------- O PMAM deu a palavra ao PCM que disse: “O RIP é uma exigência posterior e, portanto, 

quando nós negociamos com as entidades nomeadamente com o ICNF, há um conjunto de 

exigências que vem posterior à nossa apresentação de projeto e de todo o estudo. ----------------  

 --------- Quanto ao monumento da rotunda, está em estudo e gostaria de o fazer. É um 

monumento alusivo às queijadas, gostaria de o fazer, está em curso, aliás os serviços estão a 

trabalhar nisso. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Quanto à questão da extensão de Saúde de Santo Varão, não tenho nenhuma 

informação, tenho é mais complicações porque efetivamente com a COVID, eu não posso exigir 

mais do senhor Delegado de Saúde e quando nós temos a situação que temos em Montemor, 

ele recorreu a todos os profissionais de saúde para o ajudarem na questão do diagnóstico das 

cadeias e, portanto, neste momento, a situação ainda é mais crítica. Portanto, não tenho 

nenhuma informação, lamento e, também sou solidário com as críticas que vimos fazer. Eu já 

chamei a atenção disto, não gosto da forma como estão a ser geridas estas matérias e, nem o 

Presidente da Câmara, nem o Presidente da Junta gostam de ser enganados por esta gente. Eu 

ainda não tenho poder sobre a ARS mas não gosto da postura que têm tido sobre a questão das 

Extensões de Saúde, porque efetivamente fazem o que querem e lhes apetece e nós é que 

ficamos com o ónus ou com as culpas daquilo que eles fazem, quando nós não temos qualquer 

poder de intervenção ou sequer sobre a gestão dos recursos humanos. Nem mesmo com a 

delegação de competências, que é uma questão verdadeiramente assombrosa que às vezes até 

me chateia falar sobre este assunto. -----------------------------------------------------------------------------  

 --------- Quanto à intervenção do membro Ana Cristina Jorge, eu remetia para a Eng.ª Isabel 

Quinteiro. Efetivamente, as minhas ordens é que de imediato se corrijam estas situações e se 

apure o que é que se está aqui a passar.” -----------------------------------------------------------------------  

 --------- O PMAM deu a palavra à Diretora de Departamento de Obras Municipais e Urbanismo, 

Eng.ª Isabel Quinteiro, que disse: “Relativamente à questão colocada sobre a intervenção em 

Gatões, nada tem a ver com o processo de empreitada que foi aqui referido, o processo de 

empreitada diz respeito à requalificação rodoviária de outras vias que tiveram início há cerca de 

duas semanas. Aquela correção que foi feita no arruamento em Gatões tem a ver com uma 

empreitada de construção da elevatória que, em sede de receção definitiva, se pediu ao 

empreiteiro que retificasse o que havia para retificar. A questão das tampas diz respeito a outra 

empreitada que tem a ver com a Rede de Esgotos de Gatões que, se a memória não me atraiçoa, 

já tem receção definitiva há algum tempo e terá que ser regularizada, ou através dos serviços 

municipais ou através dos serviços da ABMG.” ----------------------------------------------------------------  
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 --------- Ponto 3. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a Proposta de Imposto 

Municipal sobre Imóveis, a cobrar em 2021 referente ao ano de 2020. -------------------------------  

 --------- Pediu a palavra o membro Nuno Cardoso (CDU) que disse: “Sobre esta questão do IMI, 

a CDU relembra que já em 2016, tinha proposto uma redução do IMI para valores semelhantes, 

proposta que na altura se verificava acertada, já que a mesma em nada iria comprometer as 

linhas gerais e opções políticas deste executivo camarário. O que daqui extraímos foi a penosa 

carga em cima dos ombros dos montemorenses sem que, no nosso entender, se traduzisse na 

devida compensação e retorno dos mesmos. Foram quatro anos com taxas de IMI que todos nós 

conhecemos e acho que esta redução só peca por tardia.” ------------------------------------------------  

 --------- Pediu a palavra o membro Bruno Ferrão (Coligação Por Montemor Tudo e Sempre) que 

disse: “Senhor Presidente muito obrigado, os meus cumprimentos e, em si, cumprimento toda 

a Assembleia. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Deixe-me dizer que eu lamento o despesismo socialista a que este executivo nos 

habituou. Lamento as festas e as festarolas. Lamento as empresas e empregos para os amigos 

que este executivo socialista criou. Lamento que tudo isto tenha sido e seja feito à custa da 

população do Concelho de Montemor-o-Velho. Em 2017, em 2018 e em 2019, todas as 

propostas do PSD para a redução do IMI foram chumbadas pelo executivo Socialista. Depois de 

esfumado o fantasma da dívida, depois da maior renegociação financeira e consequente alívio 

do serviço da dívida, hoje o executivo Municipal propõe a redução do IMI, que pena não ir mais 

além. --  -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Desde o início deste mandato, a bancada da Coligação do PSD – Por Montemor Tudo e 

Sempre, tem apresentado propostas de incentivo à fixação de pessoas e de empresas 

nomeadamente no que diz respeito ao Imposto Municipal sobre Imóveis e à Derrama, às quais 

estão associadas reduções de receitas a arrecadar pelo Município. Desde dezembro de 2017 

temos vindo a alertar para a necessidade de serem reduzidos os sacrifícios colocados aos 

munícipes nomeadamente, no que dizia respeito à enorme carga fiscal. Tivemos oportunidade 

de fazer propostas realistas e de forma construtiva através dos nossos Vereadores no executivo 

Municipal com base em cálculos concretos, no sentido da melhoria do nível de vida dos 

munícipes, no incentivo à fixação de pessoas e de empresas. Todas essas propostas foram 

chumbadas pelo Partido Socialista. Já em 2020 e, face à situação excecional da pandemia COVID-

19, esta Bancada apresentou um conjunto de propostas, umas das quais relativas à redução da 

taxa mínima de IMI. Nunca estas propostas foram aprovadas. Importa salientar que não 

pretendemos colocar em causa a situação financeira do Município, nem propor de forma 
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demagógica que todas as receitas sejam cortadas mas, pretendemos que sejam equacionadas 

soluções alternativas que beneficiem os cidadãos e não os penalizem constantemente.  ---------  

 --------- O plano de atuação do Município, deverá ser de médio/longo prazo, ter como principal 

preocupação as pessoas, as suas principais necessidades e os seus anseios. A atuação do 

Município não deverá pautar-se por uma gestão eleitoralista, com decisões apenas em ano de 

eleições, tendo como grande preocupação a sua comunicação e impacto para os eleitores. -----  

 --------- De facto, como referiu a bancada ao longo dos últimos três anos, era possível alterar a 

carga fiscal de forma gradual e com reais impactos na fatura a pagar pelos munícipes.” ----------  

 --------- Não havendo mais intervenções e encontrando-se presentes 28 membros da AM, 

realizou-se a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo 

com os seguintes resultados obtidos na votação: -------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Renato Moço Nogueira Ribeiro ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 4. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a Proposta de Derrama a 

lançar no ano 2021 referente ao exercício de 2020. --------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 28 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por maioria de acordo com os seguintes 

resultados obtidos na votação: ------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Renato Moço Nogueira Ribeiro ----------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ Contra------------ 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ Contra------------ 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Declaração de Voto da Bancada da Coligação “Por Montemor Tudo e Sempre” (PPD-

PSD/CDS-PP): -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- “A Bancada da Coligação votou contra este ponto pelos seguintes motivos: ----------------  

 ---------  - A proposta apresentada pelo executivo municipal não evidencia empenho em criar 

mecanismos e incentivos que possibilitem a criação e a fixação de novas empresas nem de 

conceder condições tão ou mais atrativas do que as existentes em concelhos vizinhos. ------------  

 ---------  - Não está demonstrado na proposta apresentada pelo executivo, apesar de tentarem 

justificar o contrário, uma estratégia de desenvolvimento económico, rural, industrial e 

empresarial ajustada naquelas que são as maiores valências, desenvolvendo condições para a 

criação real e efetiva de postos de trabalho que se verterão na melhoria da qualidade de vida 

dos munícipes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------  - A apresentação da presente proposta pelo executivo não reflete o devido apoio ao 

tecido empresarial, pois a taxa máxima é de 1.5% e decidem aplicar 1.4%, tendo em conta a 

situação de pandemia em que vivemos e, também, não nos podemos esquecer do importante 

facto da subida do salário mínimo nacional para 665,00 €. Este aumento de 30€, vai ser 

completamente insuportável quer para as empresas, quer para as IPSS’s. Muitas delas não vão 

aguentar este impacto financeiro. Os nossos governantes andam completamente cegos naquilo 

que diz respeito ao sector empresarial privado e, aqui no Concelho, no executivo, também não é 

diferente. Retiram uma migalha, só para dizer que reduziram quando podiam aplicar a taxa 

mínima proposta pela nossa bancada de 1%, que teria um impacto de cerca de 67.000,00 € na 

receita e era um sinal sério de preocupação com os postos de trabalho das empresas do 

Concelho. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------  - Continuam sem ter em consideração a localização estratégica do Concelho entre 

Coimbra, Figueira da Foz e Cantanhede, com boas ligações rodoviárias e perto de ligações 

ferroviárias e portuárias, manifestando-se no aumento da nossa competitividade regional. ------  
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 ---------  A proposta correta seria sempre a que foi apresentada de forma coerente pelos nossos 

Vereadores, proposta essa de redução da taxa da derrama a aplicar ao exercício de 2021 de 1%.” 

 --------- Ponto 5. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a Proposta de Participação no 

IRS (imposto sobre rendimento das pessoas singulares) referente aos rendimentos de 2021. -  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 28 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por maioria de acordo com os seguintes 

resultados obtidos na votação: ------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Renato Moço Nogueira Ribeiro ----------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ Contra------------ 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ Contra------------ 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Declaração de Voto da Bancada da Coligação “Por Montemor Tudo e Sempre” (PPD-

PSD/CDS-PP): -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- “Sobre este ponto da ordem de trabalhos e tendo em conta a situação que se vive 

decorrente da pandemia COVID-19, consideramos que a proposta apresentada pelo Executivo 

Municipal para a votação não demonstrou qualquer pretensão de apoio aos munícipes. De 

acordo com a Lei 73/2013, a mesma estabelece a participação variável no IRS até 5% por parte 

das Autarquias, podendo estas fazer a sua devolução total ou parcial aos contribuintes do 

Concelho. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Nestes termos é pretensão desta bancada que tivessem sido analisadas soluções 

alternativas que ajudassem os cidadãos e não os penalizassem constantemente. -------------------  

 --------- Face ao exposto, esta bancada votou contra a proposta de participação no IRS referente 

aos rendimentos de 2021.” ------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Ponto 6. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a Proposta de Taxa Municipal 

de Direitos de Passagem (TMDP) a aplicar em 2021. -------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo mais intervenções e encontrando-se presentes 28 membros da AM, 

realizou-se a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo 

com os seguintes resultados obtidos na votação: -------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Renato Moço Nogueira Ribeiro ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 7. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a Proposta de Orçamento 

para 2021 e Grandes Opções do Plano 2021-2025. ----------------------------------------------------------  

 --------- Pediu a palavra o membro António Torres (Coligação Por Montemor Tudo e Sempre) 

que disse: “Dois pontos que eu vi nos documentos relacionados com a Vila de Pereira. -----------  

 --------- Primeiro – Vi a requalificação do Largo da Feira. Eu já tive o cuidado de poder ver um 

plano de execução das obras. Na altura alertamos para questões técnicas que nós entendemos 

serem relevantes para o efeito da obra, por isso mais uma vez reforçar essa ideia de que o 

pavimento em si deve ser um pavimento totalmente liso e não colocar lá lancis, por forma a 

permitir que pessoas com alguma deficiência motora, possam lá ocorrer e a instalação de 

condições sanitárias capazes para poderem ser utilizadas de acordo com a grandeza do espaço 

em si. -  -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Por outro lado, mais uma vez, eu volto a falar na questão da piscina que eu verifico nas 

grandes obras. Constato que a piscina está inserida no espaço do Campo de Futebol que eu 

continuo a dizer, se me permite senhor Presidente, eu tenho que defender que é o espaço mais 

inadequado para colocar a piscina. Defenderei novamente a questão do espaço da piscina, de 

mais fácil utilização tanto para os munícipes, como para as pessoas que se deslocam no 

Concelho, que é na Zona Ribeirinha, perto da requalificação do Largo da Feira, onde 
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eventualmente estaria o tal bar de apoio à praia fluvial. E mais! Deixo aqui um alerta, como é 

que é possível haver uma obra pública num espaço privado? Porque aquele espaço é 

propriedade da Associação Desportiva, Cultural e Recreativa de Pereira e, segundo eu sei, já uma 

anterior direção teve o cuidado de se dirigir ao executivo camarário, para que, no espaço de 

lazer daquela infraestrutura, pudesse ser instalada uma pista de manutenção e, o Município, 

muito bem, recusou a possibilidade da colocação da pista de manutenção, atendendo que na 

verdade, era muito mau fazer obras públicas em espaços privados. Por isso, não entendo como 

é que agora uma obra pública pode ser feita num espaço privado, que é propriedade da 

associação. Como Pereirense, eu percebo a ideia de levar para lá a Piscina. Porque tem a ver 

com questões de apoio, questões balneares, questões sanitárias mas, a piscina não tem só a ver 

com essa situação de infraestruturas, tem a ver com a questão de gestão e, tem a ver com a 

utilização e com a utilização financeira. Um erro que sempre foi assumido pela população de 

Pereira, foi a deslocação do Parque Desportivo cá de baixo da Vila, para um espaço superior da 

Vila onde os acessos não são os melhores e há uma dificuldade das pessoas com mobilidade 

reduzida de se deslocar para lá. -----------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Deixar ainda um alerta. Nós, nesta bancada, já alertamos aqui, para o arranjo do parque 

que está em frente ao Pavilhão da Associação Desportiva e Cultural de Pereira. Estão lá a ocorrer 

questões de abuso de privados na utilização no espaço público. Eu julgo que já foram lá várias 

vezes, várias entidades, vários técnicos verificar a situação ou por um erro, ou por questões 

políticas, nada foi feito naquele espaço. É um espaço central. Não custava nada poder ser feita 

a devida limpeza, as pessoas que eventualmente fizeram obras ou estão a utilizar aquele espaço, 

pura e simplesmente deixar de o utilizar porque aquilo é um espaço público e, então aí, poder 

ser feita uma obra condizente com aquele espaço que é no centro da Vila. ---------------------------  

 --------- Em relação a essa situação das Grandes Opções do Plano, é só essa situação que eu 

gostava de referir.” ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Pediu a palavra o membro Ana Cristina Jorge (Coligação Por Montemor Tudo e Sempre) 

que disse: “É só uma questão, uma curiosidade para o senhor Presidente. Perguntar-lhe se este 

documento foi feito pelos serviços ou se foi feito por uma empresa prestadora de serviços, 

porque realmente tem aqui algumas informações que mostram conhecimento de vária 

literatura e, portanto, de coisas bastante inovadoras. -------------------------------------------------------  

 --------- Esta questão da educação com dois milhões de investimento, onde é que o executivo 

está a pensar investir? Em quê? O que é que pretende fazer? --------------------------------------------  

 --------- Depois, tenho também outra questão um bocadinho mais à frente. Onde diz: “Conclusão 
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de todos os arranjos urbanísticos nas sedes de Freguesia, eu vou ler, que é para o senhor me 

explicar o que é que quer dizer com isto que eu talvez não tenha percebido: “Numa lógica de 

promoção de estratégias de baixo teor de carbono, nomeadamente nas zonas urbanas incluindo 

a promoção da mobilidade sustentável e medidas de adaptação relevantes para a atenuação 

mas, também de valorização do potencial identidades e territórios tem o Município desenvolvido 

um conjunto de intervenções planeadas em áreas identificadas como fulcrais nas suas 

Freguesias. Nessa perspetiva, será dada continuidade aos projetos identificados criando valor 

acrescido nas várias freguesias potenciando a atratividade de cada local.” ---------------------------  

 --------- Depois, também aqui o ponto 9., que é o “Acesso Sul e ligação das Freguesias de Pereira, 

Santo Varão à Vila de Montemor-o-Velho”. Portanto, finalmente vê-se a importância fulcral 

desta ligação, porque as vias aproximam as pessoas e, portanto acho que é importante. ---------  

 --------- Depois, “Medidas de acalmia de trânsito e construção de passagem superior de peões 

na zona do Convento dos Anjos”. Nós estamos a falar de uma zona histórica, eu não sei em que 

moldes é que será feita uma passagem superior de peões. Deixa-me aqui alguma preocupação 

se bem que hoje em dia temos que estar abertos para as novas ideias de arquitetura que vão 

surgindo. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Ainda também aqui a Piscina de Arazede e de Pereira, como disse o colega, que mais 

uma vez vem aqui nas Grandes Opções. -------------------------------------------------------------------------  

 --------- Finalmente também e, mais uma vez, a questão do arranjo envolvente do Centro 

Cultural do Seixo, que isso realmente seja então uma realidade.” ---------------------------------------  

 --------- Pediu a palavra o membro Nuno Cardoso (CDU) que disse: “Posso abreviar já aqui nesta 

questão da discussão do orçamento, eu acho que temos opções, não temos grandes opções do 

plano. Eu acho que aqui, somos um bocado limitados já historicamente por estas opções que 

foram tomadas ao longo dos vários orçamentos, o que se traduz no nosso reiterado sentido de 

voto ao longo dos últimos anos. Podemos fazer aqui umas opções meramente eleitoralistas 

tendo em conta o ano e, acho que aqui salta à vista de todos, sendo que nós não desprezamos 

a necessidade de obras, antes pelo contrário, há muita coisa para fazer no Concelho mas, eu 

acho que ainda hoje não se vislumbra uma estratégia, para que se chamem Grandes Opções do 

Plano. Não passando às vezes de um texto que diz muito sobre as “vaidades” que ficam 

reveladas ao longo dos anos que eu acho que os montemorenses ao pouco vão conhecendo. Eu 

vou abreviando já aqui a questão do sentido de voto que vai ser conhecida por vocês. ------------  

 --------- Vou colocar aqui uma questão concreta. Há quatro anos, falava-se na construção da 

Piscina de Arazede, nessa altura ainda tinha que se analisar. Este assunto vem em todos os 
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orçamentos, inexplicavelmente e, agora que estamos em ano de eleições, será que é desta que 

se faz a referida piscina em Arazede, que os Arazedenses esperam, que lhes foi prometido? 

Gostava de ter uma resposta concreta. Sim ou não. É este ano!” ----------------------------------------  

 --------- Pediu a palavra o membro Albertina Jorge (PS) que disse: “Nós estamos num ponto que 

é um ponto político por excelência da nossa Assembleia Municipal e, é um ponto onde 

habitualmente as bancadas não estão de acordo. Porquê? Porque o orçamento das Grandes 

Opções do Plano traduz efetivamente as opções do partido político, essencialmente do 

executivo que o lidera e de quem ganhou as eleições. Portanto, vai ao encontro do seu programa 

eleitoral, das suas promessas e dos compromissos que tem com os munícipes, àqueles que foi 

fazendo durante o ano com os próprios presidentes de Junta de qualquer cor política mas que 

são efetivamente os braços-direitos e, que são também eles, eleitos políticos que trabalham em 

prol dos seus fregueses e dos munícipes em geral e, portanto, é normal que haja aqui 

divergência.  ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Pela nossa parte, a bancada do PS, tendo em conta o programa eleitoral, que foi 

sufragado e que ganhou, evidentemente que estamos favoráveis a este Orçamento e a estas 

Opções do Plano. Claro que se dinheiro houvesse, muitas mais coisas seriam feitas, muitas mais 

constariam. De qualquer das maneiras e por aquilo que me apraz saber, até já temos um 

orçamento efetivamente diferente e, já alguém falou nisso, também já revela alguma 

estabilidade financeira e, eu digo alguma. Portanto, já há aqui algum trabalho mas efetivamente 

aquilo que traduz que vai permitir concluir ou pelo menos avançar em muitos compromissos 

que foram feitos para este mandato quer com os munícipes, quer com os senhores Presidentes 

de Junta. Mesmo em tempo de pandemia, mesmo com perda de receitas e, portanto nós 

congratulamo-nos pela maneira como foi apresentado. Acreditamos que foi feito com rigor, de 

acordo com as regras e, logicamente por aquilo que eu já disse, iremos votar favoravelmente 

este ponto.” -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- O PMAM deu a palavra ao PCM que disse: “Em relação à requalificação, à recomendação 

do membro António Torres, eu gostaria que os serviços tomassem a devida nota. Eu não 

discordo da intervenção e não somos divergentes. ----------------------------------------------------------  

 --------- Quanto à questão da piscina, também não discordo mas, o executivo, aquilo que 

pretende fazer, é o que foi feito na Carapinheira, dar, depois a mesma piscina à exploração e, 

portanto, será onde os Pereirenses, onde a Junta de Freguesia quiser em conjunto com a 

Câmara. Não tenho qualquer problema em relação a isto e, portanto não é uma obra prioritária, 

porque neste momento as obras já estão programadas, não sabemos se vamos conseguir fazer 
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ou iniciar antes do final do ano que vem portanto, estamos ainda a tempo. --------------------------  

 --------- A mesma coisa em relação à feira e, portanto, eu quero pagar a obra toda, não quero 

deixar qualquer tipo de dívida na Câmara até às eleições e, portanto, nessa perspetiva, a obra 

vai parar a partir de determinada altura porque tem de ser paga. ---------------------------------------  

 --------- Quanto à questão do arranjo do parque do pavilhão de Pereira, eu próprio já denunciei 

essa situação, recomendaria à Eng.ª Isabel Quinteiro que junto dos serviços, desse explicação 

correta sobre este assunto. Não conheço ninguém lá, não sei quem é. Recomendo vivamente 

que este assunto se resolva porque eu próprio também estou de acordo com a reclamação. Eu 

próprio já a fiz nos serviços e já há muito tempo. A situação ficou mais ou menos esclarecida, 

agora acho que voltou a descambar. -----------------------------------------------------------------------------  

 --------- Quanto à intervenção do membro Ana Cristina Jorge, acho despropositado que alguém 

possa dizer que alguém possa vir fazer um orçamento e que ignore pura e simplesmente o 

trabalho dos serviços. Quero aqui deixar um elogio público aos serviços financeiros da Câmara, 

à diretora de departamento, ao chefe de divisão e a todos os trabalhadores da Contabilidade 

que trabalharam em conjunto comigo, vários fins-de-semana aqui e, possibilitaram a 

concretização deste documento. Podem rir à vontade! Eu sei o que faço, ainda me sinto. Para 

vocês é fácil denegrir a imagem das pessoas e não valorizar aquilo que é nosso. Eu valorizo aquilo 

que tenho na Câmara. É uma postura que se vai manter até ao fim. ------------------------------------  

 --------- Nessa perspetiva, dizer que sim, contratamos uma empresa, porque efetivamente se 

lançou um novo desafio com a SNC-AP que obriga os Municípios, os executivos a fazerem 

planificação de obra até 2025 e, portanto, naturalmente que este Município, contrariamente 

àquilo que é dito nesta sala, tem feito esse trabalho de planificação. Está aí no próprio 

orçamento, obra planificada até 2025 e, portanto, aquilo que estão aqui a discutir é obra que 

está em preparação e que se irá concretizar ou não, alguma depende de financiamento externo 

e, por isso mesmo está aí prevista já toda a obra que será feita até 2025. Aliás se quiserem, está 

feito o programa eleitoral de qualquer candidatura à Câmara. Mas isto não foi porque eu quis, 

foi porque eu sou obrigado a isso e, é bom que se diga. Por isso, contratamos uma empresa para 

duas coisas: limpar todo o orçamento de um conjunto de coisas que nós empurrávamos sempre 

e que são heranças do passado. Temos coisas aqui desde 2011 a pesar no orçamento e que têm 

que ser resolvidas e que nós próprios não conseguimos resolver porque têm que ter tratamento 

técnico adequado e que nós não conseguimos fazê-lo. Portanto, essa é a perspetiva: limpar o 

orçamento de todo um conjunto de problemas que tinha, porque o mesmo tinha que ser 

modernizado e preparado e, possibilitar também, a concretização do orçamento participativo, 
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que também está aqui no âmbito desse contrato contratualizado, que é preciso contratualizar e 

é preciso preparar o orçamento participativo e, sobretudo, dar uma nova estrutura, uma 

estrutura mais moderna ao orçamento e agora, eu consegui fazê-lo. Era uma velha ambição 

minha, dar uma nova estrutura ao orçamento. Isso é o que a empresa vai fazer. --------------------  

 --------- Quanto aos dois milhões de euros na educação, só um milhão e duzentos mil será aquilo 

que a Secretária de Estado me anunciou que iria beneficiar a obra da E.B. 2,3 Dr. José dos Santos 

Bessa, da Carapinheira. Só aí estão um milhão e duzentos mil euros e, depois é um conjunto de 

obras que, também até 2025 planeamos fazer nas nossas escolas e, portanto, quando se 

planifica para 2025, tem que se prever muito dinheiro e, é essa a situação que está aqui em 

causa. -  -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Dizer que a questão da conclusão das obras dos arranjos urbanísticas e a questão 

ambiental associada e descarbonização tem a ver com a instalação de postos de carregamento 

elétrico que está planeado concretizar em todas as sedes de freguesia e, em algumas freguesias 

em mais do que um ponto e, também a questão dos biorresiduos e outros projetos ambientais 

que temos em curso e, por isso aqui estas obras que refere e que não compreendeu a linguagem, 

mas nós continuamos à frente do tempo e estamos a planificar até 2025 este tipo de obras. ----  

 --------- Medidas de acalmia de trânsito são medidas que têm que continuar a existir. São 

exemplos de medidas de acalmia de trânsito, passadeiras desniveladas, alguns parques de 

estacionamento, a própria intervenção na Rua de Baixo em Arazede, tem medidas de acalmia 

de trânsito. Os sinais que nós temos de velocidade fazem estatística, não mandam fotografias 

para as autoridades mas, fazem a estatística de quantos carros passam, a velocidade média e 

máxima a que passam e, permitem estudar as vias de trânsito e, portanto são medidas de 

acalmia de trânsito e todo um conjunto de obra que temos no âmbito dos PAMUS que vamos 

implementar até 2025. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- A questão do arranjo envolvente do Centro Social do Seixo é a mesma situação. É algo 

que tem de ser concretizado e, há muito mais obras em todas as Freguesias para se 

concretizaram e não quer dizer que não haja obras que ainda não venham a ser julgadas 

necessárias introduzir no próximo orçamento. Neste momento, são aquelas que são, para nós, 

válidas até 2025.” -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo mais intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, 

realizou-se a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por maioria de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Renato Moço Nogueira Ribeiro ----------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ Contra------------ 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ Contra------------ 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Declaração de Voto da Bancada da Coligação “Por Montemor Tudo e Sempre” (PPD-

PSD/CDS-PP): -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Usou da palavra o membro Ana Cristina Jorge que disse: “Antes de mais senhor 

Presidente, quando há pouco fiz a questão da empresa, não foi para minimizar o trabalho das 
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pessoas, portanto, isso que fique bem claro. Era apenas uma curiosidade que eu tinha 

atendendo à forma como o documento está apresentado. ------------------------------------------------  

 --------- “A Bancada da Coligação Por Montemor Tudo e Sempre PPD/PSD-CDS/PP da Assembleia 

Municipal de Montemor-o-Velho votou contra a Proposta de Orçamento para 2021 e Grandes 

Opções do Plano 2021-2025 pelas seguintes razões: ---------------------------------------------------------  

 --------- 1. A proposta de orçamento para o ano 2021 e as Grandes Opções do Plano 2021-2025, 

está direcionada para o calendário eleitoral deste executivo socialista que tem sido evidente 

desde que iniciou funções neste Município e que se acentua a meses de novas eleições 

autárquicas. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 2. Lamentavelmente continuam a tentar evidenciarem-se como se grandes obras já 

tivessem feito, colocando o enfoque no passado e, passo a citar: ----------------------------------------  

 ---------  - Página 9 do referido documento: “O Município de Montemor-o-Velho tenta recuperar 

o atraso de décadas.”  ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- É no mínimo de mau gosto este parágrafo senão vejamos: após o 25 de abril de 1974 e, 

passados 46 anos, o PSD esteve 16 anos no poder autárquico, o PS quase duplicou o seu tempo 

de gestão neste Município, seria importante o respeito pelo passado e a consciência de que o 

que os que por cá passaram, fizeram o melhor que puderam e sabiam. Não nos esqueçamos dos 

milhões de euros de investimento realizado. Claro que se fizeram erros e agora não se fazem? -  

 --------- Investimento realizado – efetivamente a principal preocupação deveria ser com o 

presente e com as políticas de futuro para com o Concelho e esquecerem o passado ou 

relembrarem-no com respeito. O que gostaríamos de ver era uma linha, um caminho orientador 

de vontade e concretização do nosso Concelho, no entanto continuamos a verificar uma gestão 

corrente, sem visão e sem futuro, tentando sempre justificar o que não conseguem fazer ou 

fazem mal. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 3. Nos últimos 3 anos verificamos pelas prestações de contas, a arrecadação de receitas 

através do sacrifício dos munícipes, um Concelho rural onde muitas famílias têm dificuldades 

sérias para pagarem os seus impostos mas não houve contemplação. Foi necessário cobrar 

impostos e taxas, permitir a concentração de obras em ano eleitoral, o que é evidente para todos. 

Claro que há locais onde não se passa nada mesmo, com eleições à vista, porque não há 

expressão eleitoral. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 4. Foi possível a reestruturação da dívida e a melhoria das condições ao nível dos 

empréstimos contraídos com mais anos e melhores taxas de juro, permitindo uma maior 

disponibilidade de gestão financeira em cada ano, mas perguntamos nós: para que tem servido 
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o alívio na tesouraria, se não se traduziu na melhoria do nível de vida dos munícipes? A resposta 

é óbvia! Encheram os cofres à custa do munícipe para a pré-campanha eleitoral que se avizinha.

 --------- 5. Mais uma vez, dar resposta aos munícipes não fez parte dos planos deste executivo, 

pelo que o orçamento participativo continua sem espaço e guardado na gaveta. Estarão com 

receio de melhores ideias e propostas? A democracia é assim mesmo. Aproveitar as boas ideias 

e colocá-las para servir os munícipes e melhorar a sua qualidade de vida. Não há que ter receio 

de haver mais e melhores ideias. ----------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 6. A empresa intermunicipal ABMG – Aguas do Baixo Mondego e Gândara, continua a 

confirmar todas as preocupações que esta bancada da Coligação do PPD/PSD-CDS/PP, tem vindo 

a deixar bem claras desde o primeiro momento em que a mesma foi apresentada a esta 

Assembleia. Todas as dúvidas e receios que manifestaram, concretizaram-se agora após um ano 

de implementação da mesma. Estávamos certos na posição que tivemos sobre o assunto e que 

manteremos inalterável. A bancada do Partido Socialista votou favoravelmente e conseguiu 

hipotecar o futuro das águas deste Concelho. Serão 40 anos de existência desta empresa, não 

dando qualquer hipótese às gerações vindouras de fazer melhor e diferente. É inacreditável este 

estado democrático e de direito que permite fazer e decidir desta forma, mas tudo se resume, 

como já tínhamos percebido desde o primeiro momento, à atribuição de lugares de topo e à 

criação de empregos e que empregos e lugares de topo, com salários escandalosamente 

elevados, como se estivéssemos a pagar a mentes tão brilhantes que tivessem de receber 

principescamente e para quê? Para termos um serviço miserável com roturas constantes com 

falta da qualidade da água, sem meios para, na falta de água em determinadas instituições, 

como já aconteceu, resolverem rapidamente a situação, ficando essas instituições sem água por 

largas horas, com faturas cada vez maiores porque as faturas arredondam sempre para o 

máximo e não para o mínimo e o povo que pague. É este o estado socialista do nosso Concelho.  

 --------- 7. A nossa bancada, desde dezembro de 2017 tem vindo a alertar para a necessidade de 

serem reduzidos os sacrifícios colocados os munícipes, devido à enorme carga fiscal no entanto, 

as mesmas não foram aceites pelo Partido Socialista sempre com a desculpa que a receita não 

poderia diminuir de forma drástica, para não gerar desequilíbrios que seriam negativos para a 

própria gestão. Parece que entretanto toda a situação mudou e que já existem condições. Na 

realidade, estavam à espera da pré-campanha eleitoral, como já disse, para diminuírem os 

impostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 8. Relativamente à situação excecional da pandemia COVID-19 ao longo do ano 2020, 

nada aconteceu e nada foi apresentado pelo Município no que diz respeito a respostas concretas 
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para as famílias, associações, instituições e empresas face à grave conjuntura social e económica 

resultante da pandemia que existe e que irá existir. ----------------------------------------------------------  

 --------- Os vereadores da nossa bancada, em maio e junho apresentaram propostas muito 

concretas e exequíveis que foram chumbadas pelo Executivo Socialista por falta de condições 

financeiras, o que muito nos surpreendeu. Afinal para onde foi o dinheiro dos impostos dos 

munícipes? Rapidamente concluímos como as ideias não partiram do Partido Socialista, então 

votaram contra e agora sim, vem o denominado canhão fiscal. ------------------------------------------  

 --------- 9. Continuamos com o executivo socialista que cultiva a política da fotografia. Eventos 

insignificantes e vulgares são logo motivo de notícias nos jornais regionais, facebook e etc., o 

que interessa é aparecer, aproximar-se do eleitorado já que é difícil de forma presencial, então 

inunda-se tudo o que é digital. -------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 10. Conclusão – tal como tem acontecido nos últimos anos, este orçamento é mais do 

mesmo, o foco são as próximas eleições, o que não nos surpreende, pois esta é a sua forma 

permanente de ser e de estar. Aliás, estão sempre em campanha. A máquina política do Partido 

Socialista ao mais alto nível. ----------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Ao longo destes anos fomos acompanhando esta governação socialista e tudo o que 

fomos observando e dizendo irá verificar-se, pois para este executivo, o principal objetivo são as 

eleições, usando todos os meios para atingir o eleitorado, empolgando tudo o que fazem por 

mais banal que seja. --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Face ao exposto, a bancada da Coligação PPD/PSD-CDS/PP – Por Montemor Tudo e 

Sempre, não pôde ter outra orientação de voto senão o voto contra esta proposta de orçamento 

para 2021 e grandes opções do plano para 2021-2025.” ---------------------------------------------------  

 --------- Declaração de Voto da CDU -----------------------------------------------------------------------------  

 --------- “Na minha intervenção inicial já destaquei o sentido de voto. Acho que é de relevo e, 

estas coisas não fogem muito à realidade dos últimos anos. Vê-se sistematicamente as 

orçamentações em vésperas de eleições. Não podemos esquecer o que a população bem diz e é 

sábia, que grande parte das obras está toda programada para este período e a população 

também é sábia que, quando se quer fazer tudo em curto espaço de tempo, muito dificilmente 

as coisas saem como deve ser. -------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- O nosso sentido de voto é contra, não seria de outra forma, porque quando falámos que 

há opções, não há grandes opções, é precisamente isso. Ainda falta uma visão estratégica deste 

executivo para um período alargado de tempo, bem que se pode dizer que é um período temporal 

de 2021-2025 mas, nós em concreto e, ao longo dos últimos quatro anos, também votámos por 
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períodos semelhantes e verificamos o resultado e, chegamos aqui e a situação é muito idêntica. 

Vão surgindo aí uns Pólos Industriais, alguns armazéns mas, isto não traz a substância de criação 

de riqueza para o Concelho. Poucas são as pessoas que querem vir viver para o Concelho porque 

sabem as oportunidades que o Concelho dá que neste momento são muito poucas ou nenhumas. 

Nós temos aqui realidades à nossa volta, Cantanhede, Coimbra, Figueira da Foz, com situações 

concorrenciais e de promoção de emprego muito mais favoráveis que Montemor. Podemos 

alegar que é conjuntural, é estrutural, nós temos as chamadas décadas de atraso mas, as 

décadas de atraso não se colmatam com o reafirmar destas ações. Acho que estamos aqui a 

assistir a um mandato perdido em que se podia ver uma luz ao fundo do túnel na criação de 

emprego, na melhoria das condições de vida dos montemorenses mas, infelizmente não é isso 

que vimos.” --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Ponto 8. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a Proposta de Mapa de 

Pessoal do Município de Montemor-o-Velho para 2021. --------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 28 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por maioria de acordo com os seguintes 

resultados obtidos na votação: ------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Renato Moço Nogueira Ribeiro ----------------------------------------------------- Abstenção------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- Abstenção------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- Abstenção------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ Abstenção------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- Abstenção------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ Abstenção------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- Abstenção------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 9. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a Proposta de Transferência 

de Competências para as Juntas de Freguesia. ---------------------------------------------------------------  

 --------- Pediu a palavra o membro Nuno Cardoso (CDU) que disse: “A nossa questão na 

transferência de competências, passa pela exequibilidade das próprias competências que neste 

momento as Juntas de Freguesia têm para assumir. Nós bem sabemos que muitas Freguesias 

têm um quadro de pessoal muito reduzido ou neste momento nem estão capacitadas com as 

competências necessárias para desempenhar algumas tarefas. Isto acaba por redundar uma 

grande hipocrisia. Nós não podemos transferir competências sem sabermos se as Juntas de 

Freguesia tem efetivamente essa capacidade para as cumprir. Eu acho que é um bocado 

constrangedor, eu já no ano passado assisti a isto mas, os presidentes das Juntas de Freguesia 

aceitam as competências, muito bem e, depois a concretização das mesmas, eles podem alegar 

que são os meios que têm, que não podem fazer mais do que isto mas eu acho que é importante 

que os presidentes das Juntas neste momento se manifestem aqui até para que fique registado, 

se realmente têm as capacidades para cumprir muitas destas competências que estão a assumir. 

O nosso voto contra o ano passado já foi assim por isto que eu acabei de dizer.” -------------------  

 --------- Usou da palavra o PMAM que disse: “Senhor deputado Nuno Cardoso, ouviu aqui algum 

barulho na sala, porque julgo que fez alguma confusão entre os pontos 9 e 11. Este ponto 9., 

tem a ver com algumas competências que o próprio Município não transfere para as Juntas de 

Freguesia porque as Juntas de Freguesia de facto, não as aceitaram.” ----------------------------------  

 --------- O PMAM deu a palavra ao PCM que disse: “Tudo aquilo que está aqui tem o acordo das 

Juntas e foi feito por forma a proteger as Juntas daquilo que o senhor membro da Assembleia, 
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Nuno Cardoso disse. Portanto, nós chegamos a um consenso com as Juntas e fizemos aquilo que 

era melhor para as Juntas de Freguesia do Concelho neste ponto e no seguinte.” ------------------  

 --------- Não havendo mais intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, 

realizou-se a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por maioria de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Renato Moço Nogueira Ribeiro ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 
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 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- 10. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, Lei n.º 50/2018 de 16 de agosto - 

Lei-quadro da transferência do exercício de competências para autarquias locais e para as 

entidades intermunicipais: -----------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- a) Diploma de âmbito setorial Decreto-Lei nº 55/2020, de 12 de agosto – concretiza a 

transferência do exercício de competências para os órgãos municipais e para as entidades 

intermunicipais no domínio da ação social – proposta de não-aceitação da transferência do 

exercício de competências no domínio da ação social, para o ano de 2021. -------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Renato Moço Nogueira Ribeiro ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- b) Diploma de âmbito setorial Decreto-Lei nº 55/2020, de 12 de agosto – concretiza a 

transferência do exercício de competências para os órgãos municipais e para as entidades 

intermunicipais no domínio da ação social – acordo prévio dos municípios. ------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Renato Moço Nogueira Ribeiro ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- 11. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, as Minutas de Contratos 

Interadministrativos de Delegação de Competências a celebrar entre o Município de 

Montemor-o-Velho e as onze Juntas/União de Freguesias do Concelho: -----------------------------  

 --------- Pediu a palavra o PJF de Carapinheira, Victor Monteiro que disse: “Na sua pessoa, saúdo 

todos os presentes nesta sala e todos os outros membros desta assembleia que se encontram 

via online, manifestando o desejo de continuação de boas frestas, dentro das limitações que 

estamos a viver atualmente.----------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- A Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua redação atual prevê no artigo 120.º do seu 

Anexo I, a concretização da delegação de competências através da celebração de contratos 

interadministrativos, entre os municípios as freguesias, em especial; -----------------------------------  

 --------- no âmbito dos serviços e das atividades de proximidade e do apoio direto às 

comunidades locais que permitam conferir à Administração Pública uma maior flexibilidade e 

capacidade de adaptação em face de novos desafios e de novas exigências;  -------------------------  

 --------- Importa aqui desta forma rentabilizar os meios disponíveis, num quadro de 

corresponsabilização, cooperação e de solidariedade, através da racionalização dos recursos 

disponíveis de ambas as partes; -----------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Para a determinação do valor dos recursos a transferir para cumprimento da presente 

delegação de competências foram tidos em consideração diversos critérios e características de 

cada Freguesia, nomeadamente, as geográficas e as demográficas;  ------------------------------------  

 --------- Na distribuição dos recursos financeiros pela aplicação dos critérios acordados, foi 

acautelada a fórmula prevista pela administração central, nomeadamente a distribuição do 
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fundo de financiamento das freguesias (FFF), (Lei das Finanças Locais), que determina que “a 

participação de cada freguesia no FFF não pode sofrer um acréscimo superior a 5 % da 

participação relativa às transferências financeiras do ano anterior”. Em consequência, 

considerando que 2020 foi o primeiro ano de aplicação dos Contratos Interadministrativos, foi 

determinado que as transferências sofrerão para o ano de 2021 um acréscimo em relação ao 

ano anterior; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- A Câmara Municipal, sob autorização da Assembleia Municipal, pode celebrar contratos 

interadministrativos com as Juntas de Freguesia, no uso das competências previstas na alínea 

m) do n.º 1 do artigo 33.º e da alínea k) do n.º 1 do artigo 25.º, ambos do Anexo I à Lei n.º 

75/2013 de 12 de setembro; ---------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- O presente contrato interadministrativos, foi orientado no sentido da Igualdade de 

oportunidades e equidade; Necessidade e suficiência dos recursos; Subsidiariedade; Eficiência 

da gestão dos recursos e Articulação eficiente entre os diversos níveis da administração pública. 

Prevê os recursos humanos, materiais e financeiros necessários e suficientes ao exercício das 

competências aqui delegadas. -------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Os recursos financeiros a atribuir dividem-se em despesas correntes e de capital, o 

montante destas últimas pode ser usado para aquisição de equipamentos, bens, bem como, 

para a realização de grandes obras de manutenção, reparação, melhoramento ou construção, 

desde que estejam imperativamente e financeiramente ligadas ao objeto da presente delegação 

de competências. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Tendo as Juntas de Freguesia uma relação privilegiada de proximidade com o seu 

território e com as pessoas que nele vivem, a delegações destas competências Municipais 

ganham mais eficácia e são a garantia de um melhor desempenho, especialmente no que toca 

á manutenção dos caminhos vicinais/florestais, para uma rápida prontidão no combate aos 

incêndios florestais; ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- A conservação das vias de comunicação e dos espaços públicos dos aglomerados 

urbanos, a sua boa e adequada sinalização, a limpeza e manutenção corrente de aquedutos e 

passagens desniveladas, ganham relevância pela forma célere e cuidada como é feito, sabendo 

que em muitos casos é uma intervenção ligeira e facilmente concretizável pelos operacionais 

das Juntas de Freguesia.  --------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Reconhecemos que também nesta relação de proximidade com o seu território, têm as 

juntas conhecimento profundo das necessidades do tecido associativo local, podendo aqui 

continuar a apoiar de forma mais direta estas associações. ------------------------------------------------  
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 --------- A identificação dos proprietários dos animais domésticos que vagueiam na via publica 

e/ou entregá-los em instituições adequadas, também aqui, tarefa facilmente concretizável pelos 

operacionais das Juntas de Freguesia. ---------------------------------------------------------------------------  

 --------- Após aprovação dos respetivos órgãos deliberativos, e de comum acordo, a Câmara 

Municipal, delega nas Juntas de Freguesia as seguintes competências,---------------------------------  

 --------- a) Manutenção e reparação de caminhos florestais que constam do Plano Municipal de 

Defesa da Floresta Contra Incêndios, definidos como prioritários anualmente, por deliberação 

da Comissão Municipal de Defesa da Floresta Contra Incêndios. -----------------------------------------  

 --------- b) Identificar, substituir e instalar a sinalização vertical, não iluminada, instalada nas vias 

municipais; --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- c) Manutenção e reparação de vias e espaços públicos, até 2m2, “salvo acordo expresso 

das partes”, considerando-se excluídas as reparações de vias e passeios que hajam sido 

destruídos por obras municipais, os troços de arruamentos (incluindo passeios) de urbanizações, 

ainda não recebidas pelo Município e, as reparações decorrentes de obras realizadas por 

concessionários, bem como a construção e manutenção de valas de drenagem de águas pluviais 

e elementos de construção, de suporte, das estruturas para estabilização da via; -------------------  

 --------- d) Limpeza e manutenção/Reparação corrente de aquedutos e passagens desniveladas;

 --------- e) Apoio ao tecido associativo, desportivo e entidades sem fins lucrativos na montagem 

e desmontagem de equipamentos municipais, bem como o seu transporte e/ou aquisição de 

equipamentos de utilização coletiva, de apoio a atividades desportivas, culturais e de recreio e 

lazer; --  -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- f) Proceder à captura, recolha e encaminhamento de canídeos e felinos para os locais 

próprios e promover o recenseamento dos animais de companhia, bem como aquisição de 

equipamentos para o efeito. ---------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- O valor atribuído em termos de orçamento anual, para a delegação destas 

competências, importa em 158 000 euros. Valor que gostaríamos que fosse superior, mas que 

se considera adequado, tendo em conta o apoio em pessoal e equipamento disponibilizado pela 

Camara Municipal durante o ano a cada freguesia. “Apoio designado por semana de máquinas”. 

Onde o nº de dias de intervenção depende das caraterísticas geográficas de cada freguesia. 

Anexo III deste contrato. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Da mesma forma o apoio matematicamente atribuído às freguesias, na contrapartida às 

despesas efetuadas na aquisição de material de higiene e limpeza/desinfeção, para as salas do 

JI`s e EB´S no âmbito desta pandemia, ponto a discutir ainda hoje ---------------------------------------  
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 --------- Agradecemos por isso ao executivo municipal esta forma correta de apoio às freguesias.

 --------- Bem Haja, Sr. Presidente da Camara -------------------------------------------------------------------  

 --------- Bom Ano a Todos” ------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- a) Proposta de Minuta de Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências 

entre o Município de Montemor-o-Velho e a Junta de Freguesia de Arazede. ----------------------  

 --------- Não havendo mais intervenções e encontrando-se presentes 28 membros da AM, 

realizou-se a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por maioria de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Renato Moço Nogueira Ribeiro ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- b) Proposta de Minuta de Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências 

entre o Município de Montemor-o-Velho e a Junta de Freguesia de Carapinheira. ----------------  

 --------- Não havendo mais intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, 

realizou-se a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por maioria de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Renato Moço Nogueira Ribeiro ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 
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 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- c) Proposta de Minuta de Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências 

entre o Município de Montemor-o-Velho e a Junta de Freguesia de Ereira. -------------------------  

 --------- Não havendo mais intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, 

realizou-se a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por maioria de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Renato Moço Nogueira Ribeiro ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- d) Proposta de Minuta de Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências 

entre o Município de Montemor-o-Velho e a Junta de Freguesia de Liceia.--------------------------  

 --------- Não havendo mais intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, 

realizou-se a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por maioria de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Renato Moço Nogueira Ribeiro ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- e) Proposta de Minuta de Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências 

entre o Município de Montemor-o-Velho e a Junta de Freguesia de Meãs do Campo. -----------  

 --------- Não havendo mais intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, 

realizou-se a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por maioria de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Renato Moço Nogueira Ribeiro ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- f) Proposta de Minuta de Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências 

entre o Município de Montemor-o-Velho e a Junta de Freguesia de Pereira. -----------------------  

 --------- Não havendo mais intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, 

realizou-se a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por maioria de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Renato Moço Nogueira Ribeiro ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- g) Proposta de Minuta de Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências 

entre o Município de Montemor-o-Velho e a Junta de Freguesia de Santo Varão. ----------------  

 --------- Não havendo mais intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, 

realizou-se a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por maioria de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Renato Moço Nogueira Ribeiro ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 
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 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- h) Proposta de Minuta de Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências 

entre o Município de Montemor-o-Velho e a Junta de Freguesia de Seixo de Gatões. -----------  

 --------- Não havendo mais intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, 

realizou-se a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por maioria de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Renato Moço Nogueira Ribeiro ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- i) Proposta de Minuta de Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências 

entre o Município de Montemor-o-Velho e a Junta de Freguesia de Tentúgal. ---------------------  

 --------- Não havendo mais intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, 

realizou-se a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por maioria de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Renato Moço Nogueira Ribeiro ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 
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 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- j) Proposta de Minuta de Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências 

entre o Município de Montemor-o-Velho e a União de Freguesias de Abrunheira, Verride e Vila 

Nova da Barca. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo mais intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, 

realizou-se a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por maioria de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Renato Moço Nogueira Ribeiro ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- l) Proposta de Minuta de Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências 

entre o Município de Montemor-o-Velho e a União de Freguesias de Montemor-o-Velho e 

Gatões.  -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo mais intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, 

realizou-se a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por maioria de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Renato Moço Nogueira Ribeiro ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 12. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a Proposta de Apoio 

Financeiro às Freguesias do Concelho no quadro da promoção e salvaguarda articulada dos 

interesses próprios das populações e no âmbito da pandemia da doença COVID-19. ------------  

 --------- Pediu a palavra o membro Maria João Sobreiro (Coligação por Montemor Tudo e 

Sempre) que disse: “Agora que vou tomar da palavra neste ponto, só queria dizer que há pouco 

a Eng.ª Isabel Quinteiro não me respondeu em relação à questão do acesso da Urbanização. 

Depois, se ela voltar por mais algum motivo, solicito essa resposta.-------------------------------------  



ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE MONTEMOR-O-VELHO 

Sessão ordinária de 2020, dezembro, 28 

 

Fl. 69/116 

 --------- Sobre este ponto, este apoio de 20.000,00€ às onze freguesias do nosso Concelho é 

muito importante. De facto, todos os apoios são muito importantes para as Freguesias. Eu só 

acho que ficou um pouco aquém porque 10.000,00€ são distribuídos de uma forma, portanto 

um valor igual para todos e, depois, os outros 10.000,00€ são distribuídos em função do n.º de 

escolas, salas, alunos, etc. Agora, a realidade do nosso Concelho, há muitas Freguesias que não 

têm escolas mas, quase todas tem IPSS’s nomeadamente de idosos. Por exemplo a minha União 

de Freguesias (Abrunheira, Verride e Vila Nova da Barca) tem duas e, portanto, aqui poderia ter 

havido também, esta preocupação. Porque também os idosos, estas IPSS’s também passam mal, 

são instituições que muitas vezes se veem à “rasca” para fazer face à vida económica e financeira 

da instituição, têm menos utentes porque tem havido muitas mortes contudo, também são um 

foco muito grave da COVID-19, ainda agora aconteceu em Arazede, como sabemos e, acho que 

o Executivo também devia ter pensado nisso. É certo que no início deu algum material a algumas 

entidades mas não foi a todas, foi a quem o Executivo entendeu dar. Claro que nós somos a 

favor deste apoio mas, acho que aqui podiam ter ido mais além e também se terem lembrado 

que existem IPSS’s dos idosos e que deviam ter sido contemplados.”-----------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 28 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Renato Moço Nogueira Ribeiro ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 13. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o Regulamento de atribuição 

de benefícios fiscais do Município de Montemor-o-Velho. -----------------------------------------------  

 --------- Pediu a palavra o membro Maria João Sobreiro (Coligação por Montemor Tudo e 

Sempre) que disse: “Eu estive a analisar o documento, é um regulamento novo, é um projeto de 

regulamento e fiquei aqui com algumas dúvidas. A minha dúvida principal é se este regulamento 

foi feito já para enquadrar os apoios que a Câmara dá, porque há aqui alguns apoios que já dá, 

outros que são novos nomeadamente, questões da derrama e etc., ou se por exemplo, dou-lhe 

já um exemplo que é no artigo 9.º, que é nomeadamente o Apoio às famílias:-----------------------  

 --------- “1. As famílias podem beneficiar de uma redução da taxa do IMI a vigorar no ano a que 

respeita o imposto, a aplicar ao prédio ou fração destinado a habitação própria e permanente 

do sujeito passivo ou do seu agregado familiar, e que seja efetivamente afeto a tal fim, 

atendendo ao número de dependentes que, nos termos do Código do IRS, compõem o respetivo 

agregado familiar.-----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 2. A redução da taxa de IMI referida no número anterior a aplicar é coincidente com a 

prevista no artigo 112º-A do CIMI.”. Que é aquela regra de 1 dependente reduz 20€, 2 

dependentes, reduz 40€, 3 ou mais dependentes 60€. A minha questão é: isto já está 

enquadrado? Isto é uma isenção em duplicado?” ------------------------------------------------------------  

 --------- O PMAM deu a palavra ao PCM que disse: A sua pergunta já tem resposta e, bem visto, 

concordo com aquilo que disse. Não há nenhuma duplicação, só juntamos num único 
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regulamento tudo o que já havia e mais algumas coisas novas ou seja, há um regulamento com 

um corpo novo que juntou coisas que já fazíamos anteriormente que foram regularizadas.” ----  

 --------- Não havendo mais intervenções e encontrando-se presentes 30 membros da AM, 

realizou-se a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo 

com os seguintes resultados obtidos na votação: -------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Renato Moço Nogueira Ribeiro ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 
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 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 14. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o Regulamento do Programa 

Municipal de Apoio ao Desenvolvimento Económico/Recuperação - combate aos efeitos 

económicos da pandemia do COVID-19 do Município de Montemor-o-Velho.----------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 
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 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 15. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a Minuta do Contrato de 

Delegação de Competências da Câmara Municipal no Diretor do Agrupamento de Escolas de 

Montemor-o-Velho – Ano civil de 2021. ------------------------------------------------------------------------  

 --------- Pediu a palavra o membro Ana Cristina Jorge (Coligação Por Montemor Tudo e Sempre) 

que disse: “Relativamente a este assunto, o senhor Presidente sabe melhor até do que eu, a 

Câmara Municipal trabalha por ano Civil, as escolas trabalham por ano letivo e, portanto 

estabeleceu-se aqui este contrato de delegação de competências no senhor Diretor. -------------  

 --------- Eu queria só aqui, a título de curiosidade e, também um bocadinho para elucidar todas 

as pessoas, o que é que pensa a nossa bancada. Realmente esta Lei 50 e, nomeadamente, no 

que diz respeito à Educação, a ideia do legislador, na nossa ótica, é “aliviar” as direções das 

escolas de todo o serviço burocrático e de toda a parte administrativa e, libertar as direções da 

escola para aquilo que elas lá estão a fazer, que devem fazer, que é essencialmente a parte 

pedagógica, de acompanhamento aos professores e aos alunos e na resolução de problemas 

disciplinares e outros e, tudo o que está inerente às suas funções. Realmente esta parte 

administrativa retira muito tempo útil semanal às direções das escolas. Aqui vê-se nitidamente 

e pode-se constatar pela Lei 50, por exemplo, no caso das atividades extracurriculares para o 1.º 

ciclo portanto, o Município irá assumir essa questão até ao final do ano letivo e, depois passará, 

tal como diz a Lei e muito bem, o legislador assim o entende, para o Município. Dizer-vos apenas, 

só para perceberem um pouco a dificuldade que é para pessoas que não têm um suporte 

jurídico, nesta altura (final de dezembro) já terem aberto dezoito concursos públicos para 

professores de AEC’s poderem concorrer e ter então o Agrupamento essa questão resolvida. É 

muito burocrático, realmente, terá de ser para quem sabe melhor e para quem domina melhor 

a legislação do que realmente as direções das escolas que estão assoberbadas com este tipo de 

situações e que lhe retiram tempo para fazer o verdadeiro acompanhamento àquilo que é 

essencial e que será a sua missão. --------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Depois, aqui também nas várias cláusulas, dizer-vos aqui que, por exemplo, em relação 

ao pessoal não docente, que é sempre uma preocupação de todas as direções das escolas, de 
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facto, não é muito fácil conseguir, digamos assim, ter uma mancha e ter tudo acautelado porque 

há bastante dispersão do pessoal e as pessoas faltam e apresentam atestados e, têm direito a 

isso. Nem sempre é fácil substituir as pessoas em tempo útil, a Câmara faz aquilo que pode. De 

qualquer das formas, há uma situação que nunca pode ser, na nossa opinião, confundida, que é 

na questão das assistentes operacionais que, na opinião da bancada, nem deviam ser assistentes 

operacionais a assumir as atividade de animação e apoio à família, deveriam ser pessoas na área 

da educação, porque são aqueles tempo iniciais e ao final do dia que são assegurados antes e 

depois das atividades letivas e que são asseguradas pelas assistentes operacionais. Apenas uma 

nota que verificámos, essas assistentes operacionais não podem ser contabilizadas no rácio, 

digamos assim. Essas assistentes operacionais que fazem essas AAAF’s, de facto, esta situação 

já é bastante antiga e, portanto na Portaria 644-A/2015 já está contemplada que, de facto, são 

os Municípios que devem assumir e, têm assumido e, muito bem, que deverão então, se assim 

o entenderem ou na impossibilidade, que devem ser desenvolvidas com as Associações de Pais, 

IPSS’s ou outras entidades que promovam este tipo de resposta social. -------------------------------  

 --------- Estas AAAF’s onde estão assistentes operacionais, resultam de um acordo que foi 

celebrado entre o Ministério da Educação e o Ministério do Trabalho e da Solidariedade Social 

e a Associação Nacional de Municípios Portugueses. Portanto, saem deste rácio e não podemos 

confundir, uma coisa é uma coisa, outra coisa é outra coisa. ----------------------------------------------  

 --------- Aqui, chamar a atenção que o pessoal não docente nunca é aquele que se gostaria de 

ter por todas essas contingências e, portanto, sabemos que a Autarquia faz o que pode, tem 

concursos a decorrer e, nesse sentido, aguardaremos a colocação para reforçar, neste ano de 

pandemia em que a higienização ainda é mais exigente, em que as pessoas estão em contacto 

com alunos que estiveram/estão infetados e, portanto, também ficam de facto, em 

confinamento e, portanto, há que olhar para isto com uma atenção redobrada.” -------------------  

 --------- Não havendo mais intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, 

realizou-se a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo 

com os seguintes resultados obtidos na votação: -------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 16. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a celebração do contrato nos 

termos da alínea p) do n.º 1 do art.º 25º da Lei 75/2013, de 12 de setembro na sua atual 

redação - Ecopista do Antigo Ramal Ferroviário da Figueira da Foz - Contrato IP. ------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por maioria de acordo com os seguintes 

resultados obtidos na votação: ------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Declaração de Voto da CDU -----------------------------------------------------------------------------  

 --------- “A CDU-Coligação Democrática Unitária votou contra o contrato de subconcessão de uso 

privativo da plataforma da via do ramal da Figueira da Foz para uso de Ecopista do antigo ramal 

ferroviário da Figueira da Foz, contrato com a IP, por entender que, com o aumento previsto das 

plataformas logísticas e dos parques industriais em torno do porto da Figueira da Foz, e de outros 

concelhos servidos por esta via, o acesso à linha da beira alta pelo ramal ferroviário da Figueira 
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da Foz via Alfarelos já é, e vai tornar-se ainda mais insuficiente, o que obrigará a uma duplicação 

da via e a construção de ponte para atravessar o rio Mondego, e que, mesmo com estas obras, 

irá congestionar ainda mais a linha do norte entre Alfarelos e a Pampilhosa. -------------------------  

 --------- Assim, a reposição e eletrificação do troço entre Figueira da Foz e a Pampilhosa via 

Cantanhede ficaria muito mais barato e resolveria não só aquele problema como também os 

problemas de acessibilidade das gentes gandaresas às principais vias rápidas ferroviárias mas 

também á interligação ferroviária entre os vários concelhos que formam esta região. -------------  

 --------- Nós não somos contra a construção efetiva de uma ecopista, somos contra a construção 

da ecopista no atual traçado ferroviário. ------------------------------------------------------------------------  

 --------- Entendemos também que é um argumento falacioso dizer que contribui para a 

descarbonização porque, eu acho que é pouco sério esse argumento, porque as pessoas da 

região nomeadamente, a Gândara, não vão passar a deslocar-se para os seus trabalhos, para as 

escolas, por via de bicicleta com esta ecopista. Sim, isto vai aumentar a fruição e o lazer e, nada 

temos a opor a isso mas, é um erro crasso a construção ali da ecopista, ainda mais quando o 

próprio governo PS elege a ferrovia como um elemento estratégico nacional, eu acho que nesta 

situação era importante que fosse esclarecido. Ou a ferrovia é um ponto estruturante e 

estratégico para o desenvolvimento nacional ou não. Ao estarmos a abdicar de uma plataforma 

ferroviária neste momento, eu acho que poucas pessoas irão compreender.” ------------------------  

 --------- Ponto 17. Designar, sob proposta do Executivo Municipal, os Representantes da 

Assembleia Municipal (efetivo e suplente) na Comissão Consultiva da 2.ª Revisão do Plano 

Diretor Municipal de Montemor-o-Velho. ---------------------------------------------------------------------  

 --------- Foi apresentada a seguinte Proposta: -----------------------------------------------------------------  

 ---------  - Rui Jorge Félix de Almeida (Efetivo) ------------------------------------------------------------------  

 ---------  - António Monteiro Saltão (Suplente) -----------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 30 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, realizou-se por escrutínio secreto, nos termos do n.º 3, do 

artigo 55.º da Lei 75/2013 de 12 de setembro, na sua atual redação, a votação da proposta 

apresentada que foi aprovada por maioria com o seguinte resultado:  ---------------------------------  

 ---------  - 25 votos a favor e 05 votos em branco. -------------------------------------------------------------  

 --------- Ponto 18. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o Reconhecimento de 

Relevante Interesse Público para construção do parque de estacionamento do edifício 

referente à atividade destinada a indústria, comércio e serviços, apresentado por Sabores de 

Tentúgal, Lda – Rua da Doçaria Conventual, n.º 776 – Freguesia de Tentúgal – Processo n.º 
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09/2020/07. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 28 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Ponto 19. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o Pedido de emissão de 

parecer sobre emparcelamento simples ao abrigo da alínea b) do n.º 5 do artigo 51º da Lei n.º 

111/2015, de 27 de Agosto, apresentado por Filipe José Ribeiro Almeida – Processo n.º 

2020/950.20.001/745. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 20. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o Pedido de emissão de 

parecer sobre emparcelamento simples ao abrigo da alínea b) do n.º 5 do artigo 51º da Lei n.º 

111/2015, de 27 de Agosto, apresentado por Filipe José Ribeiro Almeida – Processo n.º 

2020/950.20.001/744. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 21. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o Pedido de emissão de 

parecer sobre emparcelamento simples ao abrigo da alínea b) do n.º 5 do artigo 51º da Lei n.º 

111/2015, de 27 de Agosto, apresentado por Filipe José Ribeiro Almeida – Processo n.º 

2020/950.20.001/746. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 22. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o Pedido de emissão de 

parecer sobre emparcelamento simples ao abrigo da alínea b) do n.º 5 do artigo 51º da Lei n.º 

111/2015, de 27 de Agosto, apresentado por Filipe José Ribeiro Almeida – Processo n.º 

2020/950.20.001/742. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 
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 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 23. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por José Manuel Ferreira Davim - Rua 

de Santa Marta n.º 10 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 

06/2020/48. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 24. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Sandra Cristina Bento dos Reis - Rua 

Fernão de Pina, 13 – Lote L – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo 

n.º 06/2020/49. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 25. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por António Manuel dos Santos Alves 

– Rua Fernão de Pina, 6 – Lote J - União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – 

Processo n.º 06/2020/51.  ------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 26. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por José Maria Esteves Santa Rita – Rua 

Santa Marta n.º 3 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 

06/2020/75. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 
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a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 27. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 
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de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por António João Couceiro Mendes das 

Neves – Encosta do Castelo, n.º 3 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – 

Processo n.º 06/2020/25. -------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 
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 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 28. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Bruno Manuel Dias da Silva – Rua 

Fernão de Pina, Moradia M, n.º 15 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – 

Processo n.º 06/2020/04. -------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 29. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Conceição Monteiro Cavaleiro – 

Largo Macedo Sotto Mayor, n.º 9 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – 

Processo n.º 06/2019/139. -----------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 30. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Ana Rita Gonçalves Ribeiro de Sousa 

- Rua Dr. José Galvão, 36 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 

06/2020/73. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 31. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Herança de Maria Amélia Moura 

de Almeida Ventura da Silva - Rua Dr. José Galvão, 186 – Fr. C – União de Freguesias de 

Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 06/2020/96. ------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 



ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE MONTEMOR-O-VELHO 

Sessão ordinária de 2020, dezembro, 28 

 

Fl. 93/116 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 32. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Herança de Maria Amélia Moura 

de Almeida Ventura da Silva - Rua Dr. José Galvão, 186 – Fr. D – União de Freguesias de 

Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 06/2020/97. ------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 33. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Herança de Maria Amélia Moura 

de Almeida Ventura da Silva - Rua Dr. José Galvão, 186 – Fr. E – União de Freguesias de 

Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 06/2020/98. ------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 34. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Maria Lucília Alves Neto - Rua 

Direita do Castelo, 6 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 

06/2020/57. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 
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seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 35. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Vitor Manuel Auxiliar Teixeira - Rua 
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Dr. José Galvão, n.º 13 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 

06/2020/89. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 36. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Vitor Manuel Auxiliar Teixeira - Rua 

Dr. José Galvão, n.º 15 – Fr. A – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo 

n.º 06/2020/90. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 
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 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 37. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Vitor Manuel Auxiliar Teixeira - Rua 

Dr. José Galvão, n.º 21 - A – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo 

n.º 06/2020/93. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 38. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Vitor Manuel Auxiliar Teixeira - Rua 

Dr. José Galvão, n.º 21 - B – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo 

n.º 06/2020/91. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 
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 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 39. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Célia Trindade de Jesus Ferreira - 

Rua Dr. Manuel Gama Lobo, 3 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – 

Processo n.º 06/2020/81. -------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 



ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE MONTEMOR-O-VELHO 

Sessão ordinária de 2020, dezembro, 28 

 

Fl. 102/116 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 40. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por António da Costa Rodrigues Moreno 

– Rua Conselheiro Mendes Pinheiro n.º 30 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e 

Gatões – Processo n.º 06/2020/64. ------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 41. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Fernando Capinha Lopes – Rua 

Combatentes da Grande Guerra n.º 7 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – 

Processo n.º 06/2020/29. -------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 
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 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 42. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por António Luís Fernandes Maranha – 

Rua Dr. José Galvão, 9 – Fr. B – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo 

n.º 06/2020/77. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  
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 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 43. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por António Luís Fernandes Maranha – 

Rua Dr. José Galvão, 9 – Fr. C – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo 
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n.º 06/2020/76. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 44. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Rui Manuel Pires Maranha – Rua 

Dr. José Galvão, 9 – Fr. A – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 

06/2020/78. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 45. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por António Manuel Pedrosa dos Santos 

- Rua Fernão de Pina, n.º 5 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo 

n.º 06/2020/108. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 46. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o Pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Rui Guilherme Pereira Neto - Rua 

Fernão de Pina, n.º 17 (fração F) – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – 

Processo n.º 06/2020/110 ------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 47. Aprovar sob proposta da Câmara Municipal, a Minuta de Adenda ao 

Contrato de Gestão Delegada para a prestação de serviços de abastecimento público de água 

para consumo humano e de saneamento de águas residuais celebrado entre os MUNICÍPIOS 

DE MONTEMOR-O-VELHO, SOURE E MIRA e a ABMG - ÁGUAS DO BAIXO MONDEGO E 

GÂNDARA, E.I.M. S.A.------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- O Presente ponto foi retirado da Ordem do Dia. ---------------------------------------------------  

 --------- Ponto 48. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a correção à redação da 

deliberação tomada no Ponto 10 da Sessão da Assembleia Municipal de 29 de setembro de 

2020 - Fornecimento de energia elétrica de instalações em Baixa Tensão Normal – Iluminação 

Pública (BTN-IP) para os anos de 2021/2022. -----------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 49. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a Autorização genérica para 

efeitos do disposto no n.º 2 do art.º 16 da Lei n.º 73/2013, de 3 de setembro, na redação atual 

- Isenções e Reduções de Taxas, para o ano 2021. -----------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 29 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Graça Valente Reis ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 
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 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Simões ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Rui Manuel Salgado Canha Limeiro ------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nelson António Moreno Carvalho ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 50. Tomada de conhecimento, sob proposta do Executivo Municipal, Lei n.º 

50/2018 de 16 de agosto - Lei-quadro da transferência de competências para Autarquias Locais 

e para as Entidades Intermunicipais - Diploma de âmbito setorial DL 107/2018 de 29 de 

novembro - transferência de competências para a Câmara Municipal no domínio do 

estacionamento público. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- A AM tomou conhecimento da transferência de competências para a Câmara Municipal 

no domínio do estacionamento público - Lei n.º 50/2018 de 16 de agosto - Lei-quadro da 
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transferência de competências para Autarquias Locais e para as Entidades Intermunicipais - 

Diploma de âmbito setorial DL 107/2018 de 29 de novembro. --------------------------------------------  

 --------- Ponto 51. Tomada de conhecimento, sob proposta do Executivo Municipal, do 

Tarifário dos serviços de Abastecimento e Saneamento para o ano 2021 a aplicar pela ABMG 

- ÁGUAS DO BAIXO MONDEGO E GÂNDARA, E.I.M. S.A. ---------------------------------------------------  

 --------- A AM tomou conhecimento do Tarifário dos serviços de Abastecimento e Saneamento 

para o ano 2021 a aplicar pela ABMG - ÁGUAS DO BAIXO MONDEGO E GÂNDARA, E.I.M. S.A. ---  

 --------- Ponto 52. Tomada de conhecimento, sob proposta do Executivo Municipal, Lei 

50/2012, de 31 de agosto – Deveres de informação das empresas locais - Relatórios trimestrais 

ABMG, E.I.M, S.A. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Pediu a palavra o membro Ana Cristina Jorge (Coligação Por Montemor Tudo e Sempre) 

que disse: “De facto, isto para mim foi novidade mas, não quero deixar de partilhar aqui o ponto 

4. que é: “gastos com o pessoal”. Eu acho que estou a entender bem e anualmente, este mapa 

mostra que para 12 pessoas, temos aqui gastos de 777.221,00€, portanto, total ilíquido penso 

eu, num ano, para 12 pessoas, é só fazerem as contas. Isto a dividir por 14, fazendo uma média, 

dá mais de 4.0000,00€ ilíquidos por mês. -----------------------------------------------------------------------  

 --------- Concretiza-se aquilo que as pessoas dizem. De facto estes ordenados, na minha ótica 

são um bocadinho descabidos porque nós estamos a falar do que é público e, estamos a falar 

de uma empresa que é constituída por três Municípios, com capitais públicos e, portanto, temos 

quadros a ganhar estes valores e, depois, temos pessoas provavelmente a ganhar pouco mais 

que o ordenado mínimo nacional. Portanto, isto causa-me aqui alguma confusão sinceramente, 

tenho que fazer esse desabafo. ------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Depois, na questão dos financiamentos também diz assim: “A ABMG contratualizou o 

empréstimo de conta corrente, vulgarmente denominado por “conta caucionada”, no Banco 

Santander no valor de 1.135.000,00€, não estando utilizado em 30/06/2020. O financiamento 

corrente evidenciado no balanço refere-se ao valor em dívida nesta data, do cartão de crédito 

atribuído ao Diretor-geral. Eu sinceramente, tenho que dizer que acho que isto é o cúmulo. É só 

o que eu tenho para dizer. Portanto, estamos a falar de uma empresa que não é privada. Nas 

empresas privadas, isso não nos interessa nada porque cada empresa tem a sua gestão, agora 

uma empresa pública, muito sinceramente não sei porque é que esta pessoa, um Diretor-geral 

seja ele quem for, tem que ter um cartão de crédito. -------------------------------------------------------  

 --------- Sinceramente acho que isto é o cúmulo.” ------------------------------------------------------------  

 --------- A AM tomou conhecimento dos relatórios trimestrais ABMG, E.I.M, S.A - Lei 50/2012, 
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de 31 de agosto – Deveres de informação das empresas locais. ------------------------------------------  

 --------- Ponto 53. Tomada de conhecimento, sob proposta do Executivo Municipal, da 

Cedência de equipamentos à ABMG - Águas do Baixo Mondego e Gândara, E.I.M., S.A., ao 

abrigo do protocolo de colaboração para o período de transição. --------------------------------------  

 --------- A AM tomou conhecimento da cedência de equipamentos à ABMG - Águas do Baixo 

Mondego e Gândara, E.I.M., S.A., ao abrigo do protocolo de colaboração para o período de 

transição. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Ponto 54. Tomada de conhecimento, sob proposta do Executivo Municipal, do Acordo 

de cedência de interesse público – declaração do trabalhador João Miguel Martinho Couto. 

 --------- A AM tomou conhecimento do Acordo de cedência de interesse público – declaração do 

trabalhador João Miguel Martinho Couto. ----------------------------------------------------------------------  

 --------- Ponto 55. Tomada de conhecimento, sob proposta do Executivo Municipal, da 

anulação do cabimento por força da deliberação da Câmara Municipal tomada em 19 de 

outubro 2020 para a prestação de “Aquisição de serviços para o sistema de gestão de Resíduos 

Urbanos do Município de Montemor-o-Velho (2021 a 2023)”. ------------------------------------------  

 --------- A AM tomou conhecimento da anulação do cabimento por força da deliberação da 

Câmara Municipal tomada em 19 de outubro 2020 para a prestação de “Aquisição de serviços 

para o sistema de gestão de Resíduos Urbanos do Município de Montemor-o-Velho (2021 a 

2023). -  -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Ponto 56. Tomada de conhecimento, sob proposta do Executivo Municipal, da 

autorização genérica para dispensa de autorização prévia da Assembleia Municipal para 

Isenções e/ou reduções de taxas – Listagem de Isenções e/ou reduções de taxas concedidas 

entre 01/09/2020 e 30/11/2020. ---------------------------------------------------------------------------------  

 --------- A AM tomou conhecimento da autorização genérica para dispensa de autorização prévia 

da Assembleia Municipal para Isenções e/ou reduções de taxas – Listagem de Isenções e/ou 

reduções de taxas concedidas entre 01/09/2020 e 30/11/2020. -----------------------------------------  

 --------- Ponto 57. Tomada de conhecimento, sob proposta do Executivo Municipal, da 

autorização genérica para dispensa de autorização prévia da Assembleia Municipal para 

Compromissos Plurianuais – Listagem de compromissos plurianuais assumidos entre 

01/09/2020 e 30/11/2020. -----------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- A AM tomou conhecimento da autorização genérica para dispensa de autorização prévia 

da Assembleia Municipal para Compromissos Plurianuais – Listagem de compromissos 

plurianuais assumidos entre 01/09/2020 e 30/11/2020. ----------------------------------------------------  
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 --------- Ponto 58. Tomada de conhecimento do Relatório de Avaliação da Atividade da CPCJ 

de Montemor-o-Velho relativo ao ano 2019. -----------------------------------------------------------------  

 --------- A AM tomou conhecimento do Relatório de Avaliação da Atividade da CPCJ de 

Montemor-o-Velho relativo ao ano 2019. ----------------------------------------------------------------------  

 --------- Foi aberto o período de intervenção do público, nos termos do nº. 1 do art.º 49.º da 

Lei nº. 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, conjugado com os artigos 37.º e 53.º 

do Regimento da Assembleia Municipal, aprovado em sessão ordinária de 27 de fevereiro de 

2018, na sua atual redação. ----------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Verificou-se a inexistência de público. -----------------------------------------------------------------  

 --------- Usou da palavra o PMAM que disse: “Apenas e antes de encerrar a Assembleia, informar 

que eu tinha uma solicitação dos representantes do Movimento de Cidadãos pela “Saída de 

Montemor-o-Velho, Mira e Soure da ABMG” para intervirem. O primeiro interveniente, quando 

lhe foram comunicadas as coordenadas da reunião, disse que desistia da intervenção porque 

lhe comunicámos muito em cima da hora, quando foi ele próprio que se inscreveu. Depois, um 

segundo interveniente que ainda esteve na reunião mas, de facto agora já não está presente e, 

portanto não lhe podemos dar a palavra. -----------------------------------------------------------------------  

 --------- Solicito à AM a aprovação das deliberações tomadas em minuta, para que possam ter 

efeito imediato.” -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- As deliberações foram aprovadas em minuta. ------------------------------------------------------  

 --------- Retomou a palavra o PMAM que disse: “Antes de encerrar a reunião, permitam-me dizer 

a todos que 2021 seja de facto, um ano como eu já disse a alguns, que possamos retomar as 

expetativas da qualidade de vida que tínhamos em 2019 e, terminar a intervenção no feminino. 

No feminino porquê? Porque foi a Pandemia, foi a Vacina e foi, desculpem-me a presunção, de 

dizer isto na Assembleia Municipal: para mim, Ursula von der Leyen, foi de facto, a mulher do 

ano, porque não fosse ela, provavelmente, nós portugueses, não estaríamos aqui, por mais que 

a minha amiga Albertina Jorge quisesse enaltecer o papel do PLIA, eu diria muito obrigado Ursula 

von der Leyen e digo isso, com o meu sentimento, como diria, o nosso poeta da Ereira Afonso 

Duarte:  ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

“Eu quero ser europeu. Quero ser europeu ---------------------------------------------------------------------   

Num canto qualquer de Portugal.” --------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Muito obrigado e até 2021 e que tenhamos de facto, o ano que nós ambicionamos e 

que, neste caso, nos faça esquecer 2020. -----------------------------------------------------------------------  

 --------- Está encerrada a Assembleia.”---------------------------------------------------------------------------  
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